

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Anuncian festejos sin precedente

Los Festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla serán una marca que catapulte a la entidad a nivel internacional y es que la imagen del estado con la administración pasada era "pésima" y carecía de proyección, sentenció el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, luego de presentar a Ximena Navarrete, Miss Universo 2010, como la Embajadora del acontecimiento. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Banobras regala a RMV 600 mdp para Metrobús

El Banco Nacional de Obras (Banobras) otorgará a Puebla 600 millones de pesos para la ejecución de obras y no se pagará capital, informó la directora de la banca de desarrollo, Georgina Kessel Martínez, durante la instalación del Consejo Consultivo de Banobras en la entidad. (Heraldo)

Síntesis

Solicitará el gobierno más fondos

El gobernador Rafael Moreno Valle turnó al Congreso local una iniciativa para solicitar a los diputados gestionen recursos para Puebla por 800 mdp ante Banco Nacional de Obras y servicios (Banobras). (Síntesis)

Intolerancia

Condenan imposición de Etcheverry Beltrán

La corriente Nueva Izquierda del PRD y Movimiento Ciudadano cuestionaron el nombramiento del ex candidato a la gubernatura por el PT, porque lo colocaron en la fórmula para el Senado a pesar de no estar registrado como precandidato. (Intolerancia)

CAMBIO

Cobertura financiera para obras hasta por 7 mil 750 mdp

La administración estatal presentó al Congreso local un paquete de medidas financieras para garantizar la continuación de obras de infraestructura, a través de cuatro programas por un monto que podría llegar a los 7 mil 750 millones de pesos. (Cambio)

MILENIO

Desfile del 5 de Mayo, patrimonio histórico

El desfile cívico militar del próximo 5 de Mayo tendrá una duración de una hora 40 minutos, y para esa fecha podría estar declarado como Patrimonio Histórico. También se emitirán monedas conmemorativas al 150 aniversario de la Batalla de Puebla, un timbre postal y un billete de la Lotería Nacional con imágenes alusivas a ese hecho histórico. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Quiere RMV más créditos

El gobierno estatal de Rafael Moreno Valle solicitó autorización al Congreso local para contratar dos nuevos financiamientos: uno por mil 500 millones de pesos y otro que equivaldría a 25 por ciento del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (FAFEF), lo que representa alrededor de 360 millones de pesos. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Plantea RMV bursatilizar el Catastro y renegociar deuda por 13 mil mdp

Aunque hace ocho meses el gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo que era una idea "demencial" bursatilizar los recursos del Instituto Registral y Catastral del Estado, este martes envió al Congreso cinco iniciativas para que los diputados avalen ese proceso, para que pueda renegociar la deuda de más de 13 mil millones de pesos del estado y para que obtenga recursos por al menos 6 mil 500 millones de pesos, vía deuda directa o indirecta, a cubrirse en el presente sexenio o a 20 años. (e-Consulta)



RMV presenta agenda y obras para festejo del 5 de Mayo

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas presentó la agenda de las actividades para los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, ante los integrantes del consejo el ejecutivo del estado anunció que aunque es año electoral y existe la veda por parte del IFE autorizó la promoción de las actividades a partir del 16 de abril. (Períódico digital)



Presenta alcalde proyectos exitosos en el Tec de Monterrey

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, participó en el Foro Nacional de Competitividad organizado por el Tecnológico de Monterrey donde se presentarán los proyectos exitosos como el programa Mil Calles. (Contraparte)



Ya hay cuatro órdenes de aprehensión por caso Acatzingo

El procurador de Justicia señala que no hay orden de aprehensión contra el munícipe Zayas, pero reconoció que ya fue citado a declarar para abundar con las investigaciones. (Imagen Poblana)



Moreno Valle pediría préstamo de 5 mil mdp

El gobernador Rafael Moreno Valle envió al Congreso una iniciativa para adquirir deuda al menos por 5 mil millones de pesos, para que se autorice al Instituto Registral y Catastral crear un fideicomiso y pedir un préstamo hasta por mil 500 mdp. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Inflan padrón de PAN-DF

Panistas en el DF acusaron que existió afiliación masiva irregular en el último año en las delegaciones Cuajimalpa, Benito Juárez y Miguel Hidalgo. (Reforma)



Acumula el Verde propiedades en QR

El ex presidente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Jorge González Torres, actual consejero de ese instituto político, pagó entre septiembre y octubre de 2010 más de 31 millones de pesos para adquirir dos departamentos de lujo, de acuerdo con el Registro Público de la Propiedad y el Comercio en Cancún. (El Universal)



El presidente "falseó, azuzó y prejuizó", acusa Godoy

El ex gobernador dice que el Presidente incitó a los asistentes al acto del pasado sábado a evaluar negativamente su administración; "es una acción indebida", según Carlos Navarrete. (Milenio)



Aprobada, ley para el registro de personas desaparecidas

Por unanimidad, la Cámara de Senadores aprobó ayer la Ley del Registro Nacional de Datos de Personas Extraviadas o Desaparecidas, así como reformas a la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con el propósito de elaborar un manual para que los ciudadanos sepan cómo actuar ante retenes y operativos militares y policíacos o cuando se presenten hechos delictivos. (La Jornada)



Crean en la PGR unidad de análisis financiero

Por Acuerdo publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF) y sin esperar a que los diputados aprueben la nueva ley de prevención e identificación de operaciones con recursos de procedencia ilícita, se creó la Unidad Especializada en Análisis Financiero en la Procuraduría General de la República (PGR). (El Economista Digital)



Controlan criminales el 0% de penales: CNDH

El trasiego de armas largas en las cárceles del país es una constante permitida por las autoridades, denunció el ombudsman nacional Raúl Plascencia. "Lo grave es que se puedan ingresar armas largas a los penales y aparentemente nadie las ve, se da como un fenómeno invisible", ironizó después de rendir su informe ante la SCJN. (Crónica)

EXCELSIOR
www.excelsior.com.mx

Se duplicó consumo de refresco con TLC

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) alertó que entre 1992 y 2002 se duplicó el consumo de Coca-Cola en los niños mexicanos, lo que ocasiona graves problemas de sobrepeso y desnutrición. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **El Congreso debe resolver este año el conflicto de límites: ERP**

Independientemente del proceso electoral federal, el Congreso del Estado debe resolver este mismo año el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, insistió el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, luego de que los diputados del PRI y PAN, José Luis Márquez y Mario Riestra, sugirieron abordar el tema antes y después, respectivamente, de los comicios del 1 de julio. Tras "estrenar" el sexto gimnasio multifuncional al aire libre, el edil ponderó al proceso electoral, la disposición de él así como de su par cholulteca, Miguel Ángel Huepa Pérez, por acudir con los diputados para aportar lo que a su interés convenga. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2457817.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Exige ERP a PEMEX atlas de riesgo del municipio**

Nuevamente, el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez exigió a la empresa paraestatal de Petróleos Mexicanos (Pemex), que entregue el Atlas de riesgo del municipio a fin de mantener vigilados los puntos por los que pasan los ductos y de esta forma evitar que haya incendios como el generado ayer en la zona de la María. En este contexto, dijo que el Atlas de riesgo está pendiente, pues la empresa no los ha dado a conocer, situación que urgió por la importancia del tema, además de que puntualizó la responsabilidad directa de supervisión de los ductos es de Pemex; no obstante como autoridad admitió que debe existir una coordinación permanente. (Esther Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/42633-exige-erp-a-pemex-atlas-de-riesgo-del-municipio>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Esconde Pemex el Atlas de Riesgo a la comuna**

Desde hace un año el ayuntamiento de Puebla solicitó a la paraestatal Pemex el mapa de todos los ductos que pasan por la ciudad, para evitar la "ordeña" de combustible en la capital. Sin embargo, esta solicitud no ha sido respondida por la instancia federal para que la Dirección de Protección Civil municipal identifique los puntos exactos por donde pasan estas instalaciones. Lo anterior lo dio a conocer el edil Eduardo Rivera Pérez, quien consideró la urgencia de contar con este sistema de mapeo para evitar en la capital poblana eventos como el ocurrido ayer en la zona de La Covadonga, en el municipio de Cuautlancingo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90997

INTOLERANCIA

- **Participa Eduardo Rivera en foro de competitividad**

El presidente municipal Eduardo Rivera, participó en el Foro Nacional de Competitividad organizado por el Tecnológico de Monterrey donde se presentarán los proyectos exitosos como el programa Mil Calles, donde manifestó que la capital poblana acudió como uno de los municipios del país que ha obtenido proyectos exitosos como el de Mil Calles y el proyecto de Desarrollo Urbano Integral Sustentable (DUIS), donde el municipio obtuvo la certificación, además de la presentación del proyecto de la planta de termólisis-pirólisis, con el cual buscan generar energía eléctrica con la basura. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90998

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Debe Rivera explicar permisos para construir el Wal Mart de la Margarita: Sánchez**

A nombre de los vecinos que se oponen a la construcción de una tienda Wal Mart en la unidad habitacional La Margarita, René Sánchez Galindo, representante legal de los inconformes, exigió que el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, explique públicamente cómo pretende entregar los permisos para la edificación del supermercado, si no se han cumplido los requisitos establecidos por la Comisión Nacional del Agua (Conagua). El abogado tuvo ayer una reunión con habitantes de La Margarita, y al término fue entrevistado por esta casa editorial. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/debe-rivera-explicar-permisos-para-construir-el-wal-mart-de-la-margarita-sanchez_id_4551.html

MILENIO

MILENIO

- **Exige Rivera que Pemex fortalezca su seguridad**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, exigió que Petróleos Mexicanos (Pemex) y el gobierno de la República fortalezcan las medidas de seguridad en las inmediaciones de los ductos de combustible que cruzan por la capital. Luego del incendio de pastizales y la toma clandestina que se registraron este lunes, cerca de las líneas de conducción ubicadas en "La María", dijo que su gobierno advirtió a la paraestatal sobre riesgos en la zona desde hace cuatro semanas. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9124848>

MILENIO

- **Hay gobernabilidad en La Resurrección: Portada**

Pese a la oposición de sus regidores y a que la sede de la junta se ha mantenido cerrada durante los últimos cuatro meses por diversos conflictos, la presidenta auxiliar, Candelaria Portada González, afirmó que aún existe gobernabilidad en La Resurrección. Dijo que hasta el momento, no se ha perdido la tranquilidad y la estabilidad social, además que –aseguró– sus detractores sólo conforman una pequeña parte de la comunidad. Sin embargo, consideró que ha hecho falta mano firme por parte de la Secretaría de Gobernación (Segob), para que las instalaciones de la junta auxiliar vuelvan a la normalidad tras cuatro meses de inactividad. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9124850>

MILENIO

- **Más de 65 mil poblanas ingresan a informalidad**

En el último año, más de 65 mil mujeres en el estado migraron a la informalidad ante las escasas oportunidades de empleo y bajos salarios para su manutención; las condiciones precarias para este sector se reflejan en que más 200 mil poblanas no reciben ingresos por su actividad laboral. De acuerdo con cifras del INEGI, entre el último trimestre del 2010 y el mismo periodo del año pasado la fila de mujeres en el sector informal pasó de las 324 mil 979 a más de 390 mil, es decir casi un 38% de las trabajadoras en el estado se encuentran en el mercado subterráneo. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9124876>

MILENIO

- **Sólo 16 guías para 171 mil turistas al año**

Para la atención del turismo nacional y extranjero, Puebla cuenta con 16 guías certificados y sólo uno especializado y acreditado por la Federación. Aún con el potencial de visitantes que recibe la capital poblana y el número de atractivos que se promocionan a través del sector público y privado, los guías especializados resultan insuficientes. De acuerdo con la Secretaría de Turismo federal (Sectur), la actividad de guía de turistas representa el conducto para dar a conocer el patrimonio natural, cultural e histórico de los atractivos con los que cuenta el país, por ello impulsó la norma NOM-08-TUR-2002, que establece los elementos que deben contemplar los guías generales y especializados en diversos temas. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9124824>



E-CONSULTA

- **La capital poblana carece de atlas de riesgos de Pemex: Rivera Pérez**

El municipio de Puebla carece de un atlas de riesgo para determinar las zonas por las que pasan los ductos de Pemex, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Esto luego de que el lunes se registrara un incendio en la colonia La María, ocasionado por una toma clandestina en los ductos de Pemex. Eduardo Rivera Pérez señaló que no se tiene conocimiento de las áreas que podrían estar en riesgo por el cruce de los ductos y explicó que desde el inicio de su administración solicitó la información a Pemex, la cual -dijo- no ha sido entregada, pues es clasificada. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29034:la-capital-poblana-carece-de-atlas-de-riesgos-de-pemex-rivera-pérez&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Participa Eduardo Rivera Pérez en Foro para la Competitividad Nacional**

En el marco del Primer Foro para la Competitividad Nacional "Nuevos Retos, Nuevas Soluciones para la Administración Local", realizado este martes en las instalaciones del Tecnológico de Monterrey, campus Santa Fe, el presidente municipal de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, participó en la mesa de trabajo "Municipios y Sustentabilidad. Acciones para Proteger el Medio Ambiente desde lo Local" El foro convocado por el Instituto de Administración Pública del Itesm y la Revista Alcaldes de México reunió a presidentes municipales del país, quienes a través de mesas de trabajo debatieron y abordaron los retos y posibles soluciones que enfrentan los gobiernos municipales. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29030:participa-eduardo-rivera-pérez-en-foro-para-la-competitividad-nacional&Itemid=332



P.ONLINE

- **Eduardo Rivera urge a PEMEX entregar atlas de riesgo actualizado**

Luego del incendio que provocó una toma clandestina de los ductos de Petróleos Mexicanos (PEMEX) en la zona de San Lorenzo Almecatla, el presidente municipal Eduardo Rivera solicitó a la paraestatal que entregue el Atlas de Riesgo actualizado, mismo que fue pedido desde el inicio de la administración. El alcalde reconoció que no cuenta con información por parte del gobierno federal que permita al municipio de Puebla conocer cuáles son las áreas de mayor riesgo ya sea por tomas clandestinas, fugas o asentamientos. (Ana Jennifer de la Fuente)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23055:eduardo-rivera-urge-a-pemex-entregar-atlas-de-riesgo-actualizado&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **ERP participa en Foro para Competitividad Nacional**

En el marco del Primer Foro para la Competitividad Nacional, "Nuevos Retos, Nuevas Soluciones para la Administración Local", realizada este martes en las instalaciones del Tec de Monterrey, campus Santa Fe, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez participó en la mesa de trabajo "Municipios y Sustentabilidad. Acciones para Proteger el Medio Ambiente desde lo Local". El foro convocado por el Instituto de Administración Pública del ITESM y la Revista Alcaldes de México reunió a presidentes municipales del país quienes a través de mesas de trabajo debatieron y abordaron los retos y posibles soluciones que enfrentan los gobiernos municipales (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-participa-en-Foro-para-Competitividad-Nacional&id=26644>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Proponen cierre de antros a las 5:00 de la mañana**

Integrantes de la recién creada organización de propietarios de restaurantes y bares "Vive la Juárez" propusieron homologar el cierre de estos establecimientos a las 5:00 horas en la capital del estado y la zona metropolitana, ya que el actual horario inhibe las ventas en sus negocios, además de que consideran que no existen parámetros que demuestren que el actual horario reduzca los accidentes en la ciudad. En rueda de prensa, Fernando López Anaya, integrante de la agrupación, señaló que los operativos de la Policía Municipal en la avenida Juárez provocan cada viernes pérdidas de hasta el 60 por ciento a los dueños de estos negocios. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2457818.htm>

EL HERALDO

EL HERALDO

- **Habrá más seguridad en plaza Las Ánimas**

Ante las quejas de los locatarios del centro comercial Las Ánimas y zonas aledañas por el incremento de los índices delictivos durante los últimos meses, el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, ofreció coordinar los equipos electrónicos de vigilancia con el Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), así como instalar botones de pánico. Luego de que la semana anterior se registrara un asalto a una joyería ubicada en Las Ánimas y que los comerciantes de la zona se quejaron una vez más por la falta de acciones por parte del ayuntamiento para remediar la situación de inseguridad, el titular de la SSPTM se reunió en privado con los inconformes. (Jorge Pérez Soto)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43649:habra-mas-seguridad-en-plaza--las-animas&catid=55:ciudad&Itemid=120

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Obras estatales afectan vialidades secundarias**

El ayuntamiento de Puebla realizará trabajos de recuperación de por lo menos 20 vialidades secundarias seriamente afectadas por las obras que se ejecutan en la capital poblana, y que han sido utilizadas como vías alternas, para evitar congestionamientos en las inmediaciones de estos proyectos. Al respecto, el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, indicó que esta situación ha ocasionado un deterioro agresivo de estas arterias, por lo que habrá la necesidad de atenderlas a través de diversos proyectos de relaminación, incluso de bacheo. Recalcó que es un plan de mantenimiento para más de 20 puntos de la Angelópolis, cuya finalidad es dejarlas en buenas condiciones y transitables. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90999

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS

- **Apuestan empresarios por homologación de horario en antros**

Empresarios de antros y bares de la zona de la Juárez solicitan a la autoridad municipal una pronta homologación en horario de cierre de estos negocios, así como también una ampliación de dos horas más. En rueda de prensa, el presidente de la Asociación Civil, "Vive la Juárez", Fernando López Anaya evidenció que los operativos de cierre de calles por las obras y por el alcoholímetro los días viernes han inhibido el acceso de clientes a los lugares registrando pérdidas económicas hasta del 60 por ciento. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Banobras apoyará el proyecto del Metrobus**

Al anunciar un respaldo económico de 600 millones de pesos para la construcción del metrobus, la directora de BANOBRAS, Georgina Kessel Martínez, aseguró que la dependencia a su cargo, respalda los proyectos que traen beneficios tangibles para los integrantes de la sociedad. Durante su presentación en el campus Puebla de la Universidad Anáhuac, la funcionaria federal, recordó que el banco a su cargo, seguirá con su trabajo de entrega de financiamiento y de asesoría técnica a los proyectos de dotación de infraestructura, que tengan viabilidad y que respondan a necesidades sociales concretas, como el metrobus que arrancó el gobierno del Estado, en semanas pasadas. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90975

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La Academia Nacional de Policías es una medida "insuficiente" y "represiva": Ibero**

El rector de la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, David Fernández Dávalos, consideró que la construcción de la Academia Nacional de Policías, que podría inaugurarse el 5 de mayo, es una medida "insuficiente" y parte de una "estrategia represiva" para el establecimiento de la tranquilidad y la paz social en la entidad. Además, apuntó que los recursos destinados al proyecto policial de Puebla, provenientes del programa Iniciativa Mérida, del gobierno de Estados Unidos, son "una compensación ridícula" que buscan resolver el problema de la inseguridad en el corto plazo. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-academia-nacional-de-policias-es-una-medida-insuficiente-y-represiva-ibero_id_4507.html

MILENIO

MILENIO

- **Hay gobernabilidad en La Resurrección: Portada**

Pese a la oposición de sus regidores y a que la sede de la junta se ha mantenido cerrada durante los últimos cuatro meses por diversos conflictos, la presidenta auxiliar, Candelaria Portada González, afirmó que aún existe gobernabilidad en La Resurrección. Dijo que hasta el momento, no se ha perdido la tranquilidad y la estabilidad social, además que –aseguró– sus detractores sólo conforman una pequeña parte de la comunidad. Sin embargo, consideró que ha hecho falta mano firme por parte de la Secretaría de Gobernación (Segob), para que las instalaciones de la junta auxiliar vuelvan a la normalidad tras cuatro meses de inactividad. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9124850>

MILENIO

- **Más de 65 mil poblanas ingresan a informalidad**

En el último año, más de 65 mil mujeres en el estado migraron a la informalidad ante las escasas oportunidades de empleo y bajos salarios para su manutención; las condiciones precarias para este sector se reflejan en que más 200 mil poblanas no reciben ingresos por su actividad laboral. De acuerdo con cifras del INEGI, entre el último trimestre del 2010 y el mismo periodo del año pasado la fila de mujeres en el sector informal pasó de las 324 mil 979 a más de 390 mil, es decir casi un 38% de las trabajadoras en el estado se encuentran en el mercado subterráneo. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9124876>

MILENIO

- **Sólo 16 guías para 171 mil turistas al año**

Para la atención del turismo nacional y extranjero, Puebla cuenta con 16 guías certificados y sólo uno especializado y acreditado por la Federación. Aún con el potencial de visitantes que recibe la capital poblana y el número de atractivos que se promocionan a través del sector público y privado, los guías especializados resultan insuficientes. De acuerdo con la Secretaría de Turismo federal (Sectur), la actividad de guía de turistas representa el conducto para dar a conocer el patrimonio natural, cultural e histórico de los atractivos con los que cuenta el país, por ello impulsó la norma NOM-08-TUR-2002, que establece los elementos que deben contemplar los guías generales y especializados en diversos temas. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9124824>

**PERIODICO DIGITAL**

- **El Gobierno busca soluciones para fortalecer la seguridad en Las Ánimas**

La mañana de este martes, el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, se reunió con vecinos y locatarios del centro comercial Galería Las Ánimas para escuchar sus demandas y necesidades en materia de seguridad. Juntos, los dueños de los establecimientos y Manzanilla Prieto buscaron estrategias para disminuir la problemática y se acordó que, en breve, se analizará la instalación de un centro de mando conjunto entre las secretarías de Seguridad Pública Estatal y de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Asimismo, el secretario indicó que, de inmediato, la Policía Estatal evaluará estrategias de coordinación con la Policía Auxiliar y determinará, mediante un diagnóstico de la zona, el número de elementos necesarios para fortalecer la seguridad y generar así un clima de tranquilidad. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_gobierno_busca_soluciones_para_fortalecer_la_seguridad_en_las_animas

PERIODICO DIGITAL

- **DIF Estatal otorgó clave oficial a CAIC de Xochimehuacan**

Al realizar la entrega de la clave de validez oficial al Centro de Asistencia Infantil Comunitario (CAIC) de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, se congratuló de dar certeza a los estudios de más de 100 pequeños de tres a seis años que recibirán asistencia educativa en esta institución. Reconoció el trabajo conjunto que se ha logrado con el Subsistema DIF de San Pablo Xochimehuacan, gracias a lo cual se materializó este logro, ya que dijo, la educación no es tarea de una sola persona o está confinada a las orientadoras educativas, por el contrario, comunidad, padres de familia, autoridades auxiliares y Sistema Estatal DIF, en coordinación con el Sistema Nacional DIF, deben aportar un granito de arena para alcanzar la meta de tener mejores ciudadanos. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/dif_estatal_otorgo_clave_oficial_a_caic_de_xochimehuacan

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**Javier López Díaz****Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Ayer en la colonia El Arenal una mujer intenta suicidarse luego de matar a su hija.
- Ayer dieron a conocer los detalles del desfile del 5 de Mayo; será por la tarde de 5 a 7 pm. El desfile tendrá la participación de 10 mil escolares y participarán militares, entre otros.
- La Ibero lanza una campaña por la justicia, la paz y la seguridad.

**Fernando Canales****Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Vino Georgina Kessel y anunció que Banobras destinará mil 200 mdp para municipios poblanos y además le entrará con un apoyo de 600 mdp para el Metrobús de Puebla.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- En Puebla si ingresan grupos delictivos acepta el comandante de la 25 Zona Militar.



Fernando Crisanto

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Una caída de hasta el 60 por ciento de sus ventas reportan propietarios de restaurantes, bares y discotecas en la avenida Juárez.
- Madre de familia ahorca a su hija de 4 años de edad y posteriormente intenta suicidarse injiriendo veneno.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Georgina Kessel de Banobras y garantizó que se va a terminar al 100% el Metrobús, además de que quede en perfectas condiciones el periférico.
- Se inauguró un gimnasio al aire libre frente al CENCH y el edil municipal Eduardo Rivera dijo que se van hacer otros 12.
- El 13 de marzo habrá una feria de las Oportunidades organizada por el Ayuntamiento de Puebla.
- Una madre de familia asfixió con una bolsa de plástico a su hija de 4 años, luego ella ingirió veneno y esta grave en el hospital.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera presento en la capital del país los avances que permitieron que Puebla obtuviera una certificación Duis (sic) como la pavimentación de las famosas mil calles.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- La mayoría de los comerciantes del polígono comercial ubicado en la zona limítrofe de Puebla y San Andrés Cholula pagan sus impuestos al municipio de Puebla y la pugna por administrar la zona continua.
- El último reporte de la Canaco revela que la entidad 4 de cada 10 comercios se encuentran instalados en la vía pública o de manera itinerante para evitar el pago de impuestos.
- El municipio de Puebla carece de un atlas de riesgos proporcionado por la paraestatal, petróleos mexicanos que ayude a detectar las zonas que se encuentran construidas sobre ductos petroleros.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Historia del asesinato de una niña que perdió la vida a manos de su madre, una trabajadora del Colegio Humboldt.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Propone RMV bursatilizar el Catastro y el ISN**

El ejecutivo del estado envió ayer al congreso del estado iniciativas de reformas y adiciones de ley, como impulsar la bursatilización hasta por 5 mil millones del Instituto Registral y Catastral y el Impuesto Sobre la Nómina (ISN). Asimismo solicitó la restructuración de los 5 mil 380 millones de pesos de la deuda directa del estado contraída en anteriores administraciones, pues la finalidad es lograr mejores condiciones de las instituciones bancarias con respecto a los pagos a erogar por concepto de tasas de interés. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2457816.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Resuelven conflicto en Acatzingo; en "veremos" el regreso del edil**

La presidencia municipal de Acatzingo, tomada el 6 de febrero por pobladores y familiares de César Natanael Maceda Torres, asesinado presuntamente por José Rosendo Luis de Lima, escolta del alcalde Eliseo Zayas Jean, será reabierta este miércoles. En un comunicado de la Secretaría General de Gobierno (SGG) se informa que ayer por la noche tras una reunión con los familiares de Maceda Torres, realizada en Casa Aguayo, ellos aceptaron la propuesta del Ayuntamiento de que la viuda y sus hijos queden protegidos. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2457819.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **No podemos intervenir en Valle Fantástico: Gali Fayad**

El secretario de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad, reconoció que su dependencia no puede intervenir o realizar alguna acción en las instalaciones del predio de Valle Fantástico. Indicó que existe todavía un proceso jurídico que está pendiente de resolver y por tanto no pueden construir o destruir en el predio propiedad del empresario Ricardo Henaine Mezher y que el gobierno del estado invadió el año pasado. "No podemos destruir algo que esté construido, todo será respetado y nos vamos a dedicar a lo que es el rescate del parque", dijo el secretario. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43650:no-podemos-intervenir-en-valle-fantastico-gali-fayad&catid=53:portada

EL HERALDO

- **PRD y PT, contra ajuste automático a tarifas de transporte**

Diputados locales del Partido de la Revolución Democrática y Partido del Trabajo rechazaron las reformas en la ley del Transporte que busquen establecer una regla tarifaria que norme los incrementos en automático al costo del servicio de transporte público de acuerdo a los índices inflacionarios. El lunes pasado El Heraldo de Puebla publicó la entrevista con el diputado local del PAN Jorge Garcilazo Alcántara, quien reveló que dentro de la revisión de 30 artículos a la Ley del Transporte se iba a sumar otro sobre un aumento a la tarifa al pasaje después de las elecciones a siete pesos y la regla tarifaria. Al respecto, el legislador del PRD, Eric Cotoñeto Carmona en entrevista, expresó su desacuerdo ya que consideró que sería estar "golpeando" a cada rato el bolsillo de la gente, principalmente de los que menos tienen que son los que más usan el transporte público. (Patricia Gutiérrez)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43651:prd-y-pt-contra-ajuste-automatico-a-tarifas-de-transporte&catid=53:portada

EL HERALDO

- **Omite gobierno informar monto de festejos de 5 de Mayo**

Sin dar información sobre costos, ni permitir preguntas de la prensa, se dio a conocer el listado de actividades que formarán parte de los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Entre éstas destaca la realización de una película, de la que se dice sería Kuno Becker, -el mismo actor de telenovelas juveniles como "Soñadoras" - quien interprete al General Ignacio Zaragoza. También resalta la designación de Ximena Navarrete, ex Miss Universo en el año 2010, como embajadora de los festejos, quien sólo pudo referirse a la Batalla de Puebla haciendo uso de notas. "En esta conmemoración tan importante para el país, como es el 150 aniversario de la Batalla de Puebla... quiero decirles que durante mis viajes y sobre todo mi estancia en Estados Unidos, pude comprobar lo mucho que se quiere a México, en especial sus luchas por un mundo mejor. (Patricia Gutiérrez)

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43640:omite-gobierno-informar-monto-de-festejos-de-5-de-mayo&catid=54:general&Itemid=26

Síntesis

SINTESIS

- **Envía gobierno iniciativa al Congreso para solicitar recursos a Banobras**

El gobernador Rafael Moreno Valle turnó al Congreso local una iniciativa para solicitar a los diputados gestionen recursos para Puebla por 800 millones de pesos ante Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras). En el marco de la instalación del Consejo Consultivo Estatal de Banobras, el mandatario estatal propuso que la entidad compita por recursos extraordinarios del fondo nacional que se tiene para este año 20 mil millones de pesos. Los recursos forman parte del esquema cupón cero para estados y municipios, que están sujetos a diferentes mecanismos administrativos, un calendario, la presentación de expedientes y la planeación de obras. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Apuesta Aréchiga por Arriaga para diputación federal**

El coordinador de la campaña del Panal, Guillermo Aréchiga Santamaría, confirmó que el priista, Luis Alberto Arriaga Lila, será el candidato a diputado federal por el distrito XI, y auguró un triunfo rotundo por sobre todas las ofertas partidistas. "Efectivamente nuestro abanderado por el nueve va a ser mi amigo Luis Alberto Arriaga, ha tenido los mejores números, una persona que conozco hace años y estoy seguro que va a fortalecer al partido en la ciudad de Puebla, que es un gran desafío", recalcó. En entrevista, el también diputado local defendió la postulación de militantes priistas en su partido, y enfatizó que no serán postulados por la falta de cuadros en el partido magisterial. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Podría entrar en paro cañeros del ingenio de Calipam**

Alrededor de 900 cañeros adheridos a la Confederación Nacional Campesina (CNC), podrían parar actividades, si el propietario de Ingenio de Calipam, Francisco García González, no les paga las preliquidaciones y créditos de avió que les adeuda, y cuyo monto asciende a poco más de 5 millones de pesos. Mario Hernández Cornelio, presidente de la Asociación Local de Productores de Caña de Azúcar (ALPCA), filial de la CNC, explicó que ante la inminente conclusión de la zafra correspondiente al ciclo agrícola 2011-2012, los campesinos están exigiendo el pago inmediato del remanente pendiente, de lo contrario dijeron que no dudarían en emigrar y negociar la venta de su materia prima con el Ingenio de San Nicolás, ubicado en el vecino estado de Veracruz. (Redacción)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/42661--podria-entrar-en-paro-caneros-del-ingenio-de-calipam>

SINTESIS

- **Aprueban registro se desaparecidos**

La Cámara de Senadores aprobó la Ley del Registro Nacional de Datos de Personas Extraviadas o Desaparecidas,

en la sesión ordinaria, con 85 votos a favor y la remitió al Poder Ejecutivo para su promulgación. De acuerdo al dictamen avalado, el registro funcionará como un instrumento del Sistema Nacional de Seguridad Pública para organizar y concentrar la información sobre personas extraviadas o desaparecidas, en una base de datos electrónica. La base también incluirá descripciones de aquellas personas que se encuentren en establecimientos de atención, resguardo, detención o internación de las cuales se desconozcan sus datos precisos. (Notimex)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **Eliseo Zayas sigue en la presidencia de Acatzingo**

El presidente de la Comisión de Asuntos municipales del Congreso del Estado, Jesús Zaldívar Benavides aseguró que no existen elementos legales para destituir al presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, y tendrá que llegarse a un acuerdo para que vuelva a despachar en la presidencia y se normalice la operación del ayuntamiento. Declaró que el presidente municipal continuó trabajando en una escuela que fue habilitada como oficina, de esta manera se prestaron los servicios básicos. Además indicó que nunca se notificó la fecha de ausencia del edil en las instalaciones de la presidencia por lo que no procedía la intención de destituirlo el pasado lunes 5 de marzo. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90970

INTOLERANCIA

- **Imposición de Armando Etcheverry**

El coordinador de la corriente Nueva Izquierda en Puebla, Eric Cotoñeto Carmona advirtió que la designación de Armando Etcheverry Beltrán como segundo en la fórmula al Senado en la coalición Compromiso por México, hubo una imposición que no puede ser aceptada por el Partido de la Revolución Democrática. Advirtió que lo anterior va a generar problemas para la designación de los aspirantes a las diputaciones federales una vez que no se está tomando en cuenta la presencia del PRD en el estado. El también legislador comentó que se están dando los dos espacios al Partido del Trabajo, situación que entorpece la realización de acuerdos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90971

INTOLERANCIA

- **Ocultan los gastos para el festejo del 5 de Mayo**

En el marco de la sesión de trabajo del comité conmemorativo de los festejos del 150 Aniversario de la batalla de Puebla, el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, afirmó que dentro de los cambios que aplicarán en el desfile cívico del 5 de mayo aprobaron el cambio de trayectoria y horario de la parada escolar y militar que arranca a las 17:00 horas en la explanada del estadio Cuauhtémoc y termina en los Fuertes de Loreto y Guadalupe alrededor de las 19:00 horas. El funcionario reveló que además del desfile conmemorativo también llevarán a cabo diversos eventos académicos, culturales y deportivos a cargo de la SEP. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90995



CAMBIO

- **RMV busca acceder al Bono Cupón Cero**

El gobierno del estado envió al Congreso del estado una iniciativa de ley para que la entidad acceda a los 800 millones de pesos bajo el esquema Bono Cupón Cero para estados y municipios del Banco Nacional de Obras (Banobras), anunció el gobernador Rafael Moreno Valle. El mandatario indicó que entre los proyectos se encuentra la rehabilitación del periférico ecológico, cuya inversión para la primera etapa será de 400 millones de pesos. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-elv-rmv-busca-acceder-al-bono-cup-n-cero.php>

CAMBIO

- **Morenovallismo va hasta por 7 mil 750 millones**

El gobierno morenovallista presentó al Congreso local un paquete de medidas financieras para garantizar la

continuación de obras de infraestructura a través de cuatro programas por un monto que podría llegar a los 7 mil 750 millones de pesos. De acuerdo con la iniciativa de decreto enviada, se contempla la renegociación de la deuda directa heredada por la administración de Mario Marín; la contratación de un crédito por 2 mil millones de pesos a través del programa Bonos Cupón Cero con Banobras; la bursatilización del Impuesto sobre la Nómina y de los recursos del Registro Público de la Propiedad; y por último, el adelanto del 25 por ciento del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de la Entidades Federativas. (Viridiana Lozano Ortiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-vir-morenovallismo-va-hasta-por-7-mil-750-millones.php>

CAMBIO

- **Mil 386 millones se invertirán en festejos del 5 de mayo**

El gobernador Rafael Moreno Valle justificó la fiesta del 5 de mayo y sus gastos, al asegurar que es para abatir el desprestigio que dejó el gobierno marinista en la entidad poblana, por lo que los mil 386 millones serán para revertir esa mala imagen y mostrar otra cara a México y el mundo, que incluye la inauguración de obras, la edición de libros, la filmación de un largometraje, la producción de documentales, las festividades como el desfile a cargo de la empresa Five Currents. (Yonadab Cabrera Cruz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-yon-mil-386-millones-se-invertir-n-en-festejos-del-5-de-mayo.php>

CAMBIO

- **PAN propone certificación previa para matrimonio civil**

La fracción parlamentaria del PAN presentó ante el Pleno del Congreso local una iniciativa para obligar a los cónyuges a presentar -como requisito para contraer matrimonio- un documento en el que se compruebe que ambos tienen conocimiento sobre sus derechos y obligaciones, con el objetivo de disminuir la violencia familiar. De acuerdo con la iniciativa de reforma al Código Civil del Estado de Puebla, la certificación será otorgada por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, ya sea estatal o los municipales. (Viridiana Lozano Ortiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-vir-pan-propone-certificaci-n-previa-para-matrimonio-civil.php>

CAMBIO

- **Panalistas graban sus spots de campaña en el zócalo**

Los candidatos del Panal a senadores y diputados federales grabaron ayer por la tarde los spots que reforzarán sus campañas en los medios de comunicación, los mensajes de los abanderados del partido magisterial giran en torno a la educación, la calidad educativa, la defensa de los derechos humanos así como de abatir la desigualdad. En punto del medio día, tres de los cuatro candidatos a diputados federales por los distritos de la capital poblana, en compañía de la abanderada al Senado, Enoé González Cabrera arribaron al zócalo capitalino donde se instaló la locación para la grabación de los promocionales. (Yonadab Cabrera Cruz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-yon-panalistas-graban-sus-spots-de-campa-a-en-el-z-caló.php>

CAMBIO

- **Diputados prevén extraordinaria para aprobar reglamento interno**

El Congreso local abrirá un Periodo Extraordinario de Sesiones para aprobar el reglamento de la Ley Orgánica del Legislativo, es decir será puesto a consideración del Pleno después del 15 de marzo, informaron a CAMBIO fuentes del Congreso. Este día la Junta de Gobierno y Coordinación Política decidirá la fecha en la que se convocará a los legisladores para aprobar el reglamento y en qué términos será constituido. Las fuentes consultadas, señalaron que apenas ayer los asesores de los legisladores y el área jurídica del Congreso comenzaron a trabajar en el proyecto. (Viridiana Lozano Ortiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-vir-congreso-prev-extraordinaria-para-aprobar-reglamento-interno.php>

CAMBIO

- **PRI, PT y MC exigen destitución de Eliseo Zayas**

Los grupos parlamentarios del PRI, PT y Movimiento Ciudadano exigieron a los legisladores del PAN que dejen de encubrir al alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas, y que permitan iniciar con el procedimiento de revocación de

mandato. El edil panista tiene hasta este día a las cero horas para presentarse a laborar en el Ayuntamiento, después de un mes de ausencia, no obstante los legisladores advirtieron que su regreso provocará ingobernabilidad en Acatzingo, debido a la inconformidad de sus habitantes. (Viridiana Lozano Ortiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-070312-vir-pri-pt-y-mc-exigen-destitucion-de-eliseo-zayas.php>

CAMBIO

- **El SNTE ya tiene listo su ejército electoral en Puebla**

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) puso en marcha su ejército electoral para ayudar al Partido Nueva Alianza a conseguir 150 mil votos en la entidad, con la creación del nuevo Comité de Acción Política Puebla. En una reunión, en la que participaron más de 250 maestros de todo el estado así como los secretarios generales, Cirilo Salas y Eric Lara, además de los diputados locales Guillermo Aréchiga y Hugo Alejo Domínguez, se nombró al grupo de trabajo que presidirá Jesús Huerta Carrera, quien fuera elegido en el cargo por unanimidad. (Jorge Luis Hernández)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-070312-jor-el-snte-ya-tiene-listo-su-ejercito-electoral-en-puebla.php>

CAMBIO

- **Disidentes van por la cabeza de Elba Esther Gordillo**

Los días de Elba Esther Gordillo "están contados", debido a que no convocó al Congreso Nacional para reelegirse, por ello, los disidentes acudirán a la Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje para desconocerla. En rueda de prensa, representantes magisteriales de las secciones 23 y 51 del SNTE advirtieron que organizarán movilizaciones a nivel nacional para presionar a las autoridades federales, quienes han hecho a un lado los intereses de los maestros, para favorecer políticamente a "unos cuantos". (Jorge Luis Hernández)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-070312-jor-disidentes-van-por-la-cabeza-de-elba-esther-gordillo.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exigen PRI, MC y PT destitución de Eliseo Zayas**

La bancada del PRI y las representaciones legislativas de Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido del Trabajo (PT) formaron bloque en el Congreso local para solicitar la destitución del edil de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, al tiempo de acusar a la fracción del PAN de omisa e inmoral por proteger al munícipe. Aunque la discusión se prolongó 30 minutos, en los cuales el presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, el albiazul Juan Carlos Espina von Roehrich, justificó la tardanza del Legislativo para atender el tema, los representantes populares inconformes sólo consiguieron la promesa de este último de que el caso se analizará "a la brevedad" y sin tintes partidistas. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exigen-pri-mc-y-pt-destitucion-de-eliseo-zayas_id_4512.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Familiares de joven asesinado en Acatzingo rechazan dinero del presidente municipal Eliseo Zayas Jaen**

Luego de varias semanas de negociación, la mayoría de los regidores del ayuntamiento de Acatzingo y la Secretaría General de Gobierno (SGG) acordaron reabrir hoy miércoles, a las 10 horas, las instalaciones del Palacio Municipal. En la negociación de este martes también estuvo presente la familia del joven asesinado César Natanael Maceda Torres, la cual no se opuso a la medida, al igual que el grupo de vecinos que demanda la revocación del cargo del alcalde con licencia Eliseo Zayas Jaen. (Yadira Llavén)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/familiares-de-joven-asesinado-en-acatzingo-rechazan-dinero-del-presidente-municipal-eliseo-zayas-jaen_id_4516.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Disidentes magisteriales rechazan ampliar gestión de Gordillo**

Integrantes de la disidencia magisterial en las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la

Educación (SNTE) presentarán este miércoles ante el Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, con sede en el Distrito Federal, la solicitud para rechazar la ampliación en la gestión del actual Comité Ejecutivo Nacional del magisterio, encabezado por Elba Esther Gordillo Morales. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/disidentes-magisteriales-rechazan-ampliar-gestion-de-gordillo_id_4515.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Editó la Fonoteca Nacional un disco triple con canciones alusivas al 5 de mayo**

Para conmemorar el 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo de 1862, la Fonoteca Nacional del Instituto Nacional de Antropología e Historia editó un disco triple que fue coordinado por Antonio Avitia Hernández y es el número 53 de la colección "Testimonio Musical de México". El disco Los cantos para conmemorar siglo y medio de la Batalla de Puebla (1862–2012), integra diversos géneros e intérpretes que rinden tributo a México. La mayoría de estos cantos de época describe personajes, errores y acciones exitosas que dieron rumbo a la historia. (Paula Carrizosa)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edito-la-fonoteca-nacional-un-disco-triple-con-canciones-alusivas-al-5-de-mayo_id_4492.html

MILENIO

MILENIO

- **Envía RMV iniciativa para "aprovechar" 800 mdp de Banobras**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas envió una iniciativa de ley al Congreso del Estado que al aprobarse, habilitará la participación de Puebla en una bolsa de recursos extraordinarios por 800 millones de pesos. Explicó que los diputados federales etiquetaron un fondo por 5 mil millones de pesos al Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos S.N.C. (Banobras), instancia que los multiplicará hasta concursar 20 mil millones de pesos entre las entidades federativas. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9124885>

MILENIO

- **Mototaxistas solicitan regularizar su actividad**

Transportistas de al menos tres municipios crearon el Frente de Usuarios y Mototaxistas de Puebla, para exigir que el gobierno de Rafael Moreno Valle y el Congreso del Estado regularicen su actividad. Fernando Rodríguez Cabrera, vocero del grupo, insistió en que eliminar a este gremio no resolverá las necesidades de trabajo para los 10 mil empresarios y operadores afiliados, ni de servicio para quienes han ocupado este sistema desde hace 20 años. Argumentó que el Programa 2x1 establecido por las secretarías General de Gobierno (SGG) y del Transporte (ST) para reconvertirlos, no ha funcionado a poco menos de dos meses de su arranque. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9124849>

MILENIO

- **PGJ citará a Eliseo Zayas**

Ante el compromiso de la Secretaría General de Gobierno (SGG) de que este martes se reabría la presidencia municipal de Acatzingo, con o sin el alcalde, Eliseo Zayas Jaén, el procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, aseguró que aún no se podrá abrir la alcaldía porque faltan por practicar algunas diligencias y confirmó que son cinco las órdenes de búsqueda, aprehensión y detención contra policías municipales, incluidas la del comandante y del autor material del asesinato de César Manceda, además de que en los próximos días será mandado a declarar el alcalde. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9124854>

MILENIO

- **Cambia de banco la nómina de docentes de la entidad**

El gobierno del estado decidió cambiar de institución bancaria para pagar a más de 25 mil docentes de la entidad: a partir de ahora, los cheques y depósitos quincenales se realizarán a través de sucursales de Bancomer y ya no de Santander-Serfin. Al respecto, el secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de

la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, comentó que el gobierno del estado fue quien decidió cambiar de institución bancaria y la agrupación sindical que encabeza sólo fue informada de la medida. Aseguró que el proceso no tendrá ningún costo para el trabajador y explicó que el cambio de banco iniciará en la capital, por lo que, posteriormente continuará el interior del estado. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9124887>

MILENIO

- **Venden litros incompletos en 1 de cada 4 gasolineras**

Una de cada cuatro gasolineras de la entidad engaña a los automovilistas vendiéndoles menos gasolina de la que pagan, situación que se traduce en lesiones económicas para los bolsillos de los consumidores. El principal problema que presentan las estaciones donde se sirve el combustible es el error de repetitividad que consiste en la fluctuación de un instrumento durante el despacho de combustible, es decir, presenta diferentes mediciones para la misma cantidad pagada. De acuerdo con el Semáforo del Consumidor de la Profeco, cuatro establecimientos de la capital poblana están catalogados como puntos rojos por las irregularidades detectadas: uno de ellos está ubicado en la 15 Sur 11301 Interior 1. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9124856>



E-CONSULTA

- **Moreno Valle justifica gasto para promocionar festejos del 5 de mayo**

El gobernador Rafael Moreno Valle defendió el presupuesto asignado al área de comunicación social, que equivale a más de 180 millones de pesos en 2012, para difundir las actividades de su gobierno con motivo de los festejos del 5 de Mayo, periodo que coincidirá con la veda electoral. Así lo dijo durante la presentación del Programa de Actividades de las Festividades del 5 de Mayo, durante la Asamblea del Comité Nacional Conmemorativo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29025:moreno-valle-justifica-el-gasto-en-promoci%C3%B3n-para-festejos-del-5-de-mayo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Desestima Secotrade la caída de nueva inversión extranjera en 2011**

El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, desestimó el reporte de la Secretaría de Economía federal que señala que tan sólo en un año en Puebla cayeron en 230.4 millones de dólares las nuevas inversiones extranjeras directas. En entrevista el funcionario estatal dijo de manera breve que "no es posible que baje la inversión, ya que hubo un crecimiento económico en Puebla". Mientras que el delegado en Puebla de la Secretaría de Economía, Aristarco Cortés Martín, dijo que desconoce los datos que emite su propia dependencia, por lo que no pudo dar una opinión. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29027:desestima-secotrade-la-ca%C3%ADa-de-nueva-inversi%C3%B3n-extranjera-en-2011&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Aréchiga contempla ajuste a tarifa del transporte público**

Aún cuando dentro de la agenda legislativa para el primer periodo ordinario de sesiones no está incluido el tema del incremento a la tarifa del transporte público en Puebla, es una realidad que el encarecimiento de los combustibles y los insumos hace necesario ajustar los cobros por la prestación del servicio, consideró el diputado del Partido Nueva Alianza (Panal), Guillermo Aréchiga Santamaría. En entrevista el representante ciudadano en la LVIII legislatura comentó que hasta el momento no conocer puntualmente los términos en los que fue presentada esta iniciativa, sin embargo, la responsabilidad de los diputados es hacer un análisis responsable y minucioso de los alcances que tendría hacer un ajuste en la tarifa del transporte público. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/arechiga_contempla_ajuste_a_tarifa_del_transporte_publico

PERIODICO DIGITAL

- **Divide a diputados posible revocación de mandato del edil de Acatzingo**

La posible revocación del mandato del presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, dividió a los diputados de la LVIII legislatura. En el pleno, la legisladora priista, Elvia Suárez Ramírez, puso a consideración de los 41 diputados el tema de la destitución del alcalde, además de que se dé inicio a una auditoría para tener la certeza que se han ejecutado correctamente los recursos públicos en ese municipio. Suárez Ramírez pidió a la Comisión de Gobernación que sesione a la brevedad y analice el tema, para que se aplique el estado de derecho. (Julio Morales) http://periodicodigital.com.mx/notas/divide_a_diputados_posible_revocacion_de_mandato_del_edil_de_acatzingo

PERIODICO DIGITAL

- **Diputada propone ley para evitar divorcios y violencia intrafamiliar**

La diputada Ana María Jiménez Ortiz, presentó la iniciativa de ley para evitar los divorcios y la violencia intrafamiliar, además evitar que los cónyuges incurran en conductas agresivas. Refirió que de las 3 mil quejas que se presentaron en el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDI) el 90 por ciento correspondieron a violencia al interior de la familia. La legisladora del PAN presentó la iniciativa de decreto por la que se reforman diversas disposiciones del Código Civil del Estado de Puebla para evitar que los cónyuges incurran en conductas de violencia familiar. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/diputada_propone_ley_para_evitar_divorcios_y_violencia_intrafamiliar

PERIODICO DIGITAL

- **RMV propone bursatilizar ISN y catastro**

Durante la sesión pública ordinaria del Congreso del Estado de Puebla de este martes, se presentó una iniciativa de cinco puntos enviada por el Ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle, entre los que destacan principalmente la bursatilización de los impuestos sobre la nómina (ISN) y del catastro. El diputado presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, José Lauro Sánchez López, aseguró en entrevista que dicha dinámica es simple y autofinanciable, pues implica que el Gobierno pueda pedir un financiamiento que será pagado con los ingresos del propio Instituto Registral y Catastral y de la Secretaría de Finanzas, respectivamente. (María Aranzazu)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_propone_bursatilizar_isn_y_catastro

PERIODICO DIGITAL

- **Desfile del 5 de Mayo cambiará de ruta**

El Secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas dio a conocer que se han afinado los detalles para la celebración de los festejos del 5 de Mayo, mismo que tendrá la tradicional parada cívica militar en la que participarán un promedio de diez mil personas entre militares y estudiantes; dijo que el desfile por esta ocasión dará inicio a las 5:30 de la tarde y se espera concluya a las 7:10 de la noche con una gran fiesta para los poblanos. Maldonado Venegas señaló que en esta ocasión la ruta del desfile se trasladará a la Calzada Ignacio Zaragoza hasta llegar a la zona de los Fuertes para que concluyan las actividades con magnos eventos de pirotecnia, juegos de luces entre otras acciones, dijo que este año no se realizará en la zona del Bulevar 5 de Mayo como se hace de manera tradicional. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/desfile_del_5_de_mayo_cambiara_de_ruta



IMAGEN POBLANA

- **Visitará AMLO la UIA, ya como candidato de MC**

Andrés Manuel López Obrador visitará Puebla ungido formalmente como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República. En entrevista con Imagen Poblana, el regidor de San Pedro Cholula, Ignacio Alvizar, confirmó la visita del tabasqueño a la Universidad Iberoamericana el próximo 12 de marzo. "El día 12 viene nuestro precandidato a una conferencia en la Ibero. Es una conferencia de los alumnos de la Ibero. No es un acto de precampaña, sino que es una plática con los jóvenes". (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/visitara-amlo-la-uia-ya-como-candidato-de-mc>

IMAGEN POBLANA

- **San Andrés se suma con entusiasmo al 5 de mayo**

Pese a contar con un presupuesto mucho menor al del Ayuntamiento de Puebla, la Comuna de San Andrés Cholula invertirá alrededor de 6 millones de pesos en obras y eventos relacionados con los festejos del 150 Aniversario de

la Batalla del 5 de mayo. Lo anterior refleja el entusiasmo de los sanandreseños por sumarse a los festejos que encabeza el gobernador Rafael Moreno Valle, donde revelarán la nueva imagen de Puebla a México y al mundo con obras de alto impacto social. El alcalde Miguel Ángel Huepa Pérez aseguró que trabajará intensamente el Gobierno del Estado para llevar a cabo eventos de gran magnitud. (Francisco Ortega)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/san-andres-se-suma-con-entusiasmo-al-5-de-mayo>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Buscará RMV 800 mdp en Banobras**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció la entrega de una iniciativa al Congreso del Estado para poder acceder a un fondo de 800 millones de pesos en una primera etapa a través del Cupón Cero que está emitiendo Banobras. Durante el discurso que ofreció en el evento de la instalación del Consejo Consultivo de Banobras Puebla, indicó que se busca dicha cantidad tan solo en una primera etapa. "Esta iniciativa nos permite ingresar al fondo de Banobras, esperamos 800 millones en la primera etapa, y luego poder acceder a una segunda ronda para seguir incluyendo más obras", precisó. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42083>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Edil de Acatzingo fue citado por la PGJ**

El aùn edil del municipio de Acatzingo, Eliseo Zayas, sí tiene una cita con la Procuraduría General de Justicia (PGJ), para aclarar su presunta participación en la ejecución de uno de los habitantes del lugar, pero aún no se ha presentado, confirmó el titular de la dependencia, Víctor Carrancá. En breve entrevista, indicó que le corresponde a otra área determinar si es necesaria la separación del panista frente al cargo, pero en lo que corresponde a la parte judicial, aseguró que siguen las indagaciones para consignar a los responsables. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42082>



P.ONLINE

- **Puebla busca 800 mdp de Banobras**

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, envió al Congreso local una iniciativa para gestionar 800 millones de pesos pertenecientes al Esquema de Cupón Cero para Estados y Municipios del Banco Nacional de Obras (Banobras), un fondo de 20 mil millones de pesos a repartirse entre los estados del país. En este sentido, el mandatario indicó que la intención es destinar 400 millones de pesos de dicho fondo a la creación de un Fideicomiso para el Periférico Ecológico, entre otras estrategias que garanticen su mantenimiento a largo plazo, como el cobro de espacios para publicidad. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23054:puebla-busca-800-mdp-de-banobras&Itemid=126

P.ONLINE

- **Feria de Oportunidades Laborales 2012 en Puebla, el 13 de marzo**

El próximo martes 13 de marzo el ayuntamiento de Puebla realizará la Feria de Oportunidades Laborales 2012, desde las nueve de la mañana, se ofertarán mil 200 vacantes, así lo anunció el director de Desarrollo por una Ciudad Competitiva de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, Walter Junghanns Albers. Se espera que más 2 mil 500 universitarios se den cita en el Centro de Convenciones de la ciudad con su solicitud de empleo para intentar colocarse. Los empleos que se ofertaran pertenecen al sector automotriz, servicios y alimentos, a decir de los organizadores el enfoque es para puestos administrativos, gerenciales y directivos, tanto nacionales e internacionales, en los que se ofertarán sueldos de entre "8 y 100 mil pesos mensuales". (Ana Jennifer de la Fuente)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23056:feria-de-oportunidades-laborales-2012-en-puebla-el-13-de-marzo&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Gobierno presenta Programa Conmemorativo de los festejos del 5 de Mayo**

Esta mañana en Casa Puebla, el gobernador, Rafael Moreno Valle, presentó un avance de los festejos y obras que se realizarán en el marco del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. Durante la sesión del Comité Nacional Conmemorativo de la Batalla del 5 de Mayo, el mandatario señaló que las acciones que se efectuarán forman parte de una estrategia integral que se compone de una serie de obras de infraestructura, el rescate de la zona de los Fuertes, así como actividades culturales y artísticas. Asimismo, Moreno Valle resaltó el respaldo que el presidente, Felipe Calderón, ha brindado a este proyecto, sumándose para encabezar los festejos. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-presenta-Programa-Conmemorativo-de-los-festejos-del-5-de-Mayo&id=26635>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Avanza la federalización de delitos contra prensa**

La reforma al artículo 73 constitucional con la cual se busca que todo delito del fuero común pueda ser atraído, investigado y castigado por autoridades federales avanzó en comisiones del Senado, donde estuvo en la congeladora desde el 15 de noviembre de 2011. La modificación al artículo constitucional permite "generar un mecanismo de excepción, a fin de facultar a las autoridades federales a conocer los delitos del fuero común cuando éstos tengan relación con delitos contra periodistas, en el ejercicio de las libertades de expresión, información e imprenta". (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38966.html>

EL UNIVERSAL

- **Crearé Carso más de 100 mil empleos**

Las empresas concentradas en el Grupo Carso, un conglomerado en manos de Carlos Slim Helú, ejercerán inversiones en México durante el año actual por 60 mil 250 millones de pesos (poco más de 4 mil 600 millones de dólares), que generarán más de 100 mil nuevos empleos en el país. Grupo Carso informó que en los sectores de infraestructura y telecomunicaciones, donde participa con las firmas Telcel y Telmex, la compañía planea invertir 32 mil 500 millones de pesos, que serán destinados a la puesta en marcha de la red 4G. (Ramiro Alonso)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38968.html>

EL UNIVERSAL

- **Darán apoyo para comprar computadora**

El presidente Felipe Calderón lanzó CompuApoyo, un nuevo "gran programa" en beneficio de un millón 700 mil hogares, a través de créditos a quienes ganan entre uno y cinco salarios mínimos y cuya empresa esté afiliada al Fonacot. El tope de los préstamos es de 3 mil 500 pesos para un equipo, y "el gobierno va a dar un dinero, un subsidio, un apoyo directo" de mil pesos. Además, también va a "regalar" 300 pesos para contratar internet. Si una computadora cuesta más de 4 mil 500 pesos, el trabajador debe liquidar el resto. El precio máximo del equipo a adquirir será de 6 mil 500 pesos, dijo Dionisio Pérez-Jácome, secretario de Comunicaciones y Transportes, en Los Pinos. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38970.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Otra de los guaruras de Casa Puebla

Tras la publicación del escándalo que protagonizó el secretario privado del gobernador Rafael Moreno Valle, al ordenar golpear a un microbusero, han llegado a la redacción de **Intolerancia Diario** un sinfín de cartas sobre Pablo Pérez García.

Las quejas, narraciones y denuncias en torno a este personaje revelan la clase de individuos de los que se rodea el gobernador.

Aquí algunos fragmentos de una de las cartas enviadas a este columnista.

"Resulta que este personaje —Pablo Pérez García— se ostenta no sólo de ser parte del staff del gobernador, sino que en San Martín Texmelucan, lugar que lo vio nacer, utiliza el puesto de secretario particular del gobernador para descalificar las aspiraciones de otros personajes políticos, pues como es bien sabido, la clase política en San Martín es precaria y se maneja con rumores.

"Me resulta increíble que una persona así no tenga un solo llamado de atención. Hay algunos restaurantes en San Martín que ya están cansados de la actitud que toma dicho personaje: Llega, consume y se pone unas borracheras escandalosas para después hacer patente que es parte del equipo del gobernador y que 'se la pelan', incluso se ha dado el caso de que amenaza a los elementos de la seguridad pública del municipio.

"Él quiere ser presidente municipal y asegura que el propio gobernador es quien le está pidiendo que 'opere' al interior del municipio, se le ha escuchado decir en sus borracheras que es 'seguro' y que él es 'la carta fuerte del gober'.

"Lamentable porque, a pesar de que el gobierno de Rafael Moreno Valle ha tratado de quitarse la imagen de represora y prepotente, cada una de las personas de su equipo —como el caso de Pablo Pérez— se empeñan en demostrarnos a diario que todo se queda en el discurso.

"Muchas gracias."

Panal a ritmo de zumba

La elección de los candidatos al Senado y las diputaciones federales en Nueva Alianza se convirtió en una auténtica pachanga. Primero se les ocurrió lanzar a Víctor Hugo Islas al Senado y ahora, por si fuera poco, el partido de la maestra Gordillo pretende imponer al "diputado zumba" en el distrito de San Martín Texmelucan. Nadie sabe cómo fue pero Mario Guarnelli León fue designado como candidato a diputado por el distrito 5 con cabecera en San Martín Texmelucan, por encima de Wilulfo Quirós y Martín Juárez Nepomuceno, este último dueño de una línea de transporte suburbano.

Como era de esperarse empezaron las protestas y las impugnaciones. La inconformidad es tal que ahora quieren bajarlo para lanzar a Edgar Salomón Escorza, el "diputado zumba" que gusta recorrer el Congreso rodeado de edecanes y secretarios.

Ver para creer.

Todo parece indicar que el Panal busca a toda costa perder su registro.

Al menos eso demuestra su poca seriedad y profesionalismo al elegir candidatos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1044>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Operativos clandestinos

No tiene mucho tiempo que ocurrió: uno de los empleados de los hoteluchos del primer cuadro de la ciudad —no le voy a decir que fue el Variedades— recibió la visita de un grupo de sujetos que se identificaron como agentes de la Policía Ministerial del Estado (PME). El que encabezaba al grupo de unos diez hombres armados, llegó gritando "donde chingaos está lo de la cuota", y sin más amenazó con llevarse detenidos a todos, desde clientes hasta empleados y obviamente las mujeres que ofrecían sexoservicios en cuartitos totalmente insalubres y en una zona donde las ratas y las cucarachas son el principal atractivo.

El empleado le aseguró que los 10 mil pesos del "cochupo" habían sido entregados en tiempo y forma al que los representa, pero este hombre les dijo que no habían recibido nada. Palabras más, palabras menos, subieron a una camioneta al encargado y se lo llevaron por las intermediaciones de Casa Aguayo, donde le dijeron que todos iban a quedar a disposición del Ministerio Público por el delito de "trata".

Tantas amenazas, gritos y manoteos llevaron a este grupo a recibir 10 mil pesos de manos del propietario del lupanar, quien dijo que no quería problemas y que "le entraba". Entonces el pleito terminó, las mujeres siguieron ofreciendo sexoservicios de cómo mínimo 100 pesos y todos los delitos y agravios contra mujeres que ejercen la prostitución continuaron tranquilamente.

¿Quién anda ahí?

Quienes enviaron la queja a esta columna presumieron que los emisarios sí eran del personal de la PME, pero tras ordenar sus ideas pusieron que no podía tratarse de ellos porque tienen su propio representante y éste ya

se había "reportado". Entonces alguien les dijo que el personal de seguridad de Casa Aguayo estaba implicado en la "visita", que parte de los hombres armados eran "madrinas" y otros efectivos de la Ministerial, pero comisionados. Entonces salió a relucir que a principio del año, quienes se encargaban de "recolectar las rentas" de bares, casas de masajes, hoteles de mala muerte y prostíbulos, ya habían "volado" y que muchas de las corporaciones que recibían "mordida" se quedaron en espera. Obviamente se cansaron y salieron por su propia cuenta a recuperar lo que presumen les pertenece. Así, salieron a relucir los "negocitos" de escoltas que no se conforman con su salario y que por las noches, cuando están de descanso, salen a "patrullar" por su cuenta para "completar pa' la leche de la chata". Le adelanto que "el operativo" fue del conocimiento de personal de Casa Aguayo, que quienes envían la información saben cómo se las gastan los "guaruras", pero que si de verdad desean desmantelar esta red ¿oficial? de chantajistas, no tienen más que seguirlos los fines de semana.

Y se acabaría la corrupción

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rozó con los dedos de su mano derecha la casi indestructible corrupción que priva en el ayuntamiento, al considerar que es necesario ampliar los horarios de cierre de negocios de "giros negros" y provocó verdadero temor de quienes se han enriquecido con el consabido permiso de "ampliación de horarios".

Y es que si estos negocios cierran a las 5:00 en lugar de las 3:00 horas, se van a acabar los permisos "por debajo del agua", ya que los dueños de estos lugares tendrán la oportunidad de vender más y no operar en la clandestinidad como muchos vienen haciendo. Dos horas más para los trasnochadores son más que suficientes, tiempo necesario para consumir bebidas embriagantes, terminar y regresar a sus casas, ya no "picados", como ocurre actualmente y que los lleva de salir de un lugar para ir a otro que no cierre, y ponerse en riesgo de sufrir un accidente. Desde que se establecieron los cierres de negocios con venta de licor a las 3:00 horas, muchos bolsillos de funcionarios menores de la comuna se llenaron porque nadie respetó el horario. Mejor pagaron permisos extras que no ingresaron a las arcas municipales.

Y entonces aparecieron "líderes", "padrinos", "representantes", que lucraron con una disposición municipal para "evitar accidentes", que hizo todo lo contrario.

Si esta disposición se llevara a cabo, se acabarían muchos casos de corrupción. La pregunta sería: ¿se lo permitirán quienes por administraciones se han enriquecido con la "ampliación de horarios"?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1042>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El nuevo peso político de Puebla en las grandes ligas

Los tiempos de la transición política le han dado un **nuevo peso a la entidad**. No me refiero a la inevitable **inversión para regenerar la imagen maltrecha** que nos heredó Mario Marín, sino a la fuerza que representa la **posición geopolítica privilegiada** que hasta hoy había sido desaprovechada. Hasta hace un año, Puebla era una **ínsula aislada de las elites nacionales pese a la cercanía geográfica** con el Distrito Federal, una fortaleza subutilizada lo mismo por la clase política que por la empresarial y la intelectual. En estricto sentido, **una aldea**. La leyenda comienza a terminarse y hechos puntuales reflejan nuestro nuevo peso: **gane quien gane la Presidencia de la República, Puebla tendrá más legisladores federales que nunca en su historia**. En San Lázaro, además de los 16 diputados de mayoría, se sumarán por lo menos otros cinco gracias a posiciones privilegiadas en la lista plurinominal. Y si en la lista de las izquierdas lograra colarse otro, hablamos de un **hipotético número 22**.

La cuestión no es menor porque el peso de la bancada regional es determinante en la **negociación presupuestal**. A los 16 diputados federales correspondientes a la misma cantidad de distritos uninominales hay que sumarles a los **dos que se colaron en la Cuarta Circunscripción por el PRI, Javier López Zavala y Soraya Córdova** del movimiento antorchista.

En la lista plurinominal del PAN la cosecha fue mejor, ya que los **tres posiciones poblanas, Rafael Micalco, Eukid Castañón y Ruth Ramos**, prácticamente tienen los pies dentro de la Cámara de Diputados, con lo que el número hipotético de legisladores llegaría a los 21, una cifra histórica que colocaría a Puebla solamente **detrás de las bancadas del Estado de México y del Distrito Federal**.

A falta de conocerse la lista de plurinominales por los partidos de izquierda, otros poblanos más podrían colarse en las **filas del PT, del PRD y de Movimiento Ciudadano**. Y claro, habría que tomar en cuenta también la lista del partido de Elba Esther Gordillo, en la que podría incluirse en lugar privilegiado a Guillermo Aréchiga.

Pero la cifra segura, hasta el momento es de 21 diputados. Y sucede gracias al **impulso que representa una entidad con el quinto padrón electoral** más grande del país. Con una economía que crece por encima del

promedio nacional y con un gobierno **legitimado ante grupos empresariales y mediáticos**, que no duda en echar la casa por la ventana con los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Más que un acto **patriotero**, hablamos de **reactivar la imagen turística y empresarial de Puebla** como motor del crecimiento económico.

En la Cámara Alta nuestra entidad **ya aseguró cuatro escaños**, uno menos que en la Legislatura anterior en la que ingresaron Rafael Moreno Valle —suplido después por Leticia Jasso—, Humberto Aguilar Coronado, Jorge Ocejo, Ángel Alonso Díaz Caneja y Melquiades Morales.

Ahora, además de los dos ganadores más la primera minoría, se sumará **Luis Miguel Barbosa**, número uno de la lista del PRD. En caso de que Manuel Bartlett se quedara en tercer lugar, de todos modos **entraría al Senado** por ocupar la posición 1 del PT, con lo que llegaríamos al mismo número de cinco senadores. ¡Ah! y claro, en el muy remoto caso que el PAN superara la barrera de los 35 puntos porcentuales, **Ana Teresa Aranda accedería a la Cámara Alta** y se convertiría en la senadora seis de la entidad.

En la lista del PRI no se coló ningún poblano pero cerca, muy cerca de Enrique Peña Nieto y su equipo se encuentra **Jorge Estefan Chidiac**, quien de ganar el mexiquense, tiene asegurada una **posición de primer nivel en el gabinete económico**.

21 diputados federales y seis senadores no suenan nada mal para una entidad que hasta hace un año era **ignorada sistemáticamente por las cúpulas partidarias y las elites empresariales**, además del linchamiento de los medios nacionales. El mérito, por supuesto, no es de Rafael Moreno Valle aunque el principal impulso proviene de él.

El mérito es de todos los poblanos que en el momento correcto nos quitamos el yugo de Mario Marín y hoy vivimos en libertad, con los problemas y beneficios que atrae. Bienvenida la modernidad. Día a día demostramos que **nuestro destino no es ser aldeanos**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/marzo/colum-tiempos-070312.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

No imagino a Bartlett lanzando besos en los mítines

Si la izquierda poblana en verdad quiere ganar curules en la elección de julio próximo **debe verse agresiva desde el primer día de campaña** y atenderse a diestra y siniestra a los tres niveles de gobierno: municipal, estatal y federal. ¿Por qué? Si no fuera así, **no se ve cómo podría competir con el PAN y el PRI** que a decir de varias encuestadoras locales y nacionales ocupan los primeros dos sitios.

Cierto que desentonaría con la República del Amor propuesta por Andrés Manuel López Obrador, pero si nos damos cuenta, ni en lo nacional ni en lo local lo amoroso y pacifista ha surtido el efecto deseado. Subió Josefina Vázquez Mota, bajó Enrique Peña Nieto y **El Peje ni para atrás ni para adelante sigue estancado** con los mismos 17 o 20 puntos de preferencia electoral del año pasado.

Por deducción simple, las propuestas que den solución a los grandes problemas de Puebla y el país tendrían que surgir de los candidatos y partidos punteros, no de los coleros; **los coleros, deben descubrir y ejecutar los mecanismos y estrategias necesarias que los catapulte al segundo lugar para aspirar al primero**. Y la izquierda está en la cola junto con el Panal.

Antes de que ingresáramos al 2012 se tenía la creencia de que la elección se circunscribía sólo a dos: a Peña Nieto y a López Obrador. La confianza de que Ernesto Cordero fuera el enviado de la derecha prevalecía. Sin embargo, **la nominación de Josefina Vázquez Mota alteró el producto** y, ahora, el lugar que ostentaba El Peje ya se sabe que lo ocupa la panista.

Atacar a los gobiernos de Eduardo Rivera, Rafael Moreno Valle y Felipe Calderón, siendo francos, no creo que sea suficiente, **la izquierda tendría que ir más allá y jugarse su resto abanicándose también al PAN y al PRI para meterse de nuevo a la campaña**. De otra forma, estaría condenada a convertirse en una simple espectadora en esta elección federal.

¿Dónde está la izquierda entrona, desparpajada y aguerrida que conocimos hace años? A muchos caía mal su antagonismo casado, sí; su irreverencia, también; pero, tal vez, sea eso lo que haya frenado su crecimiento. Y es que **nadie**, ni en su juicio no fuera de él, **asocia lo amoroso y pacifista con la verdadera personalidad del Peje** y de la izquierda mexicana.

Yo, francamente, no imagino durante la campaña a un Manuel Bartlett lanzando besos a la multitud en los mítines, ni vistiendo de rosa ni aventando palomas blancas al cielo con mensajes de paz. ¿Supongo que usted sí?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/marzo/colum-entranas-070312.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Los tres pasaron la prueba

Por lo menos declarativamente, los tres aspirantes a la Presidencia de la República (que en realidad son cuatro) pasaron la prueba *enlace*, que el vicepresidente de los Estados Unidos vino a hacerles. Joe Biden vino a examinarlos para saber si son *aptos* y *no ponen en peligro los intereses de los Estados Unidos*.

La mejor prueba de que seguimos siendo colonia, ahora del país vecino del norte fue ésta. El vicepresidente del imperio cita a los tres aspirantes para dialogar con cada uno (no citó al candidato del Panal, porque ese está reprobado de antemano. Los gringos deciden a quien tomar en cuenta y a quien no. ¿También van a examinar a los aspirantes a la Presidencia de algún país europeo? Ya ni siquiera lo hacen con los países de Centro y Sudamérica. Pero nosotros somos los vecinos, no los socios como algunos presidentes mexicanos quisieron hacernos creer, y ellos no quieren tener vecinos incómodos, sino vecinos que *cooperen, que obedezcan, que se sometan a los dictados de Washington, como tan bien lo ha hecho el actual gobierno panista. "En política lo que parece,*

es". Las sonrisas y las declaraciones que el enviado del imperio y los aspirantes hicieron después de sus respectivos diálogos, deben tenernos tranquilos. Los tres pasaron el examen de admisión y así las cosas, ellos no se meterán en las elecciones y *permitirán que seamos los mexicanos los que decidamos quién nos debe gobernar*. Por algo son ellos los padres de la democracia.

Que los gringos cumplan su palabra o no la cumplan, pues ya no depende de nosotros, sino de su buena voluntad. Si quieren no cumplirla no la cumplen y ya ni la virgencita de Guadalupe nos puede hacer el milagro, pues hábilmente el señor Biden fue a la Basílica, llevarle un ramo de flores y declarar que estuvo muy a gusto con los aspirantes a la Presidencia, pero mucho más a gusto con la virgen. Con ese elogio del vicepresidente del país más importante del mundo, ¿La Guadalupeana nos haría el milagro de que los gringos cumplan su palabra? Pues la mera verdad quién sabe.

El examen fue oral, pero Andrés Manuel López Obrador, el que en la pasada campaña —la del 2006— fue acusado de ser un "peligro para México", presentó también una prueba escrita, por aquello de las dudas.

Enrique Peña Nieto y Josefina Vázquez Mota se concretaron a presentar la prueba oralmente.

También hubo una entrevista con el que se va: Felipe Calderón Hinojosa, donde se planteó lo del tráfico de armas, tema que debió haber tratado antes de iniciar su guerra contra el narcotráfico, pues por no haber sido previsor más de 50 mil mexicanos han perdido la vida, mientras los gringos hacen negocio con la venta de armas, como nunca lo habían hecho en tiempos de paz y siguen consumiendo drogas a todo lo que da.

El 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas presentó ayer ante el Comité Nacional de los Festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, el programa a que se sujetarán dichos festejos.

Será la más importante fiesta que se haya organizado en Puebla, superará en mucho a la del centenario, que muchos poblanos deben recordar.

Para empezar, la capital del estado estrenará 35 importantes obras de infraestructura, entre ellas el parque de Los Fuertes de Guadalupe y Loreto, que comprenderá 70 hectáreas y que incluye obras viales de primera clase, restauración de los edificios públicos, revitalización del bosque, etcétera.

Un programa cultural que incluye la edición de 50 libros y folletos sobre el hecho histórico cuyo 150 aniversario se celebra.

Una olimpiada nacional juvenil y una serie de actividades culturales y artísticas, con la participación de escritores, pintores, escultores y músicos de renombre.

Se habló de convenios para la emisión de monedas de 10 pesos alusivas al hecho histórico que tuvo como escenario a Puebla; la emisión de un timbre postal y de una moneda conmemorativa, entre otras muchas cosas, como la edición de cortometrajes y un largometraje sobre la batalla.

El gobernador dijo que la importancia de este pasaje de nuestra historia se desconoce, pese a que en los Estados Unidos se celebra como la más importante fiesta de la hispanidad.

Pero no sólo la capital del estado participará en estos festejos, sino también los municipios del resto de la entidad, que están siendo coordinados por el licenciado Guillermo Jiménez Morales, para que la fiesta incluya a todos los poblanos.

La caravana con las reliquias de los héroes que tomaron parte en la batalla ha visitado a 10 municipios y visitará a otros 30.

En la reunión del Consejo, además del gobernador Moreno Valle, hicieron uso de la palabra el exgobernador Jiménez Morales, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla; Amy Camacho, secretaria de Ecología; Antonio Gali Fayad, de Obras Públicas; el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, para informar de lo que en sus respectivas áreas se está realizando.

Estuvieron en el presidium la esposa del gobernador, Martha Erika Alonso de Moreno Valle; la embajadora de

estos festejos, Jimena Navarrete, ex Miss Universo, el comandante de la XXV Zona Militar, altos funcionarios del gobierno estatal así como representantes de diversos sectores sociales.

Los priistas todavía no están tranquilos

Ayer se corrieron rumores que no se han confirmado y que al parecer carecen de sustento: que se tambalea el candidato del PRI al senado, Juan Carlos Lastiri Quirós y que Claudia Hernández era ya candidata por el distrito IX.

Aunque algunos dicen que lo primero es de buena fuente, no hay ningún indicio de que la información sea realmente seria.

Respecto a lo de la presidenta del PRI municipal, Claudia Hernández, nos dijeron que en primer lugar no se inscribió como aspirante y que los inscritos son en total 13. Pero por otra parte, se afirmó que será hasta el 14 de este mes cuando se determinen las dos candidaturas que faltan, el IX de la ciudad capital y el distrito XIV de Izúcar de Matamoros.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-070312.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

El Partido Nueva Alianza, liderado por Gerardo Islas Maldonado, ya lleva 14 de 16.

Después de definir a quienes serán sus candidatos a diputados federales en la mayoría de los distritos, y de apuntarse un tiro de tres bandas con la inclusión ahora sí formal de Luis Alberto Arriaga en el 9, sólo falta por elegir abanderados en Atlixco y San Martín Texmelucan.

En el primero de estos dos distritos todavía realiza negociaciones con dos aspirantes.

Uno, Eleazar Pérez Sánchez, y dos, Raúl Marín Espinoza.

El primero fue presidente municipal de Atlixco y el segundo de Huaquechula.

En el otro distrito, Texmelucan, los representantes de Islas Maldonado están volcados a cerrar un acuerdo con alguno de los siguientes tres personajes: Pablo Gorzo Ortega, Edgar Salomón Escorza y Mario Guagnelli León.

Gorzo fue diputado local por Texmelucan en la pasada legislatura y presidente del Frente Juvenil Revolucionario del PRI en Huejotzingo.

Salomón es legislador en funciones por ese mismo distrito.

Y Guagnelli fue regidor de Desarrollo Urbano y Ecología en el malogrado ayuntamiento de Noé Peñaloza.

Haga sus apuestas.

Si alguna vez Javier López Zavala tuvo mucho que ver con las ocurrencias políticas de Carlos Navarro Corro, ex presidente del desaparecido partido Esperanza Ciudadana, hoy, aseguran los colaboradores del ex candidato a gobernador, ya no existe ninguna relación entre ellos.

Según esto, Zavala no tiene nada que ver con la nueva aventura de ese oportunista, quien esta vez busca presupuesto público, prerrogativas pues, a través de un intento de instituto político denominado Partido Pacto Social de Integración.

Hay que darle el beneficio de la duda al priista.

Si dice que no está detrás de esa sorpresiva reaparición, habrá que creerle.

Los meses por venir, y solo en el caso de que el Instituto Electoral del Estado apruebe su solicitud de registro, servirán para conocer las motivaciones reales que tuvo este presunto dirigente para regresar a la arena partidista.

Ni Nadia Navarro Acevedo, hija de Carlos Navarro, fue coordinadora estatal de las mujeres priistas durante su campaña, en aquel cada vez más lejano 2010, ni un solo peso de los 25 millones que el gobierno del estado le entregó a la Canacope en ese mismo año, fue destinado para sus acciones proselitistas.

Eso es lo que afirman alrededor del ahora candidato a diputado federal por la vía plurinominal.

De Nadia puede que tengan razón, pues quien ostentó la responsabilidad oficial como coordinadora de las mujeres priistas fue Erika Suck Mendieta.

Empero, del uso y destino de aquellos 25 millones de pesos tendrá que emitir una postura, y pronto, la Secretaría de la Contraloría.

Este día, en punto de las 13:00 horas, la BUAP recibirá por parte del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE), el Premio al Mérito Exportador en la categoría de institución educativa.

El acto se realizará en el hotel Presidente Intercontinental, y se espera la presencia de por lo menos tres

gobernadores: Rafael Moreno Valle Rosas, de Puebla; Mariano González Zarur, de Tlaxcala, y Gabino Cué Monteagudo, de Oaxaca.

Junto con los mandatarios estarán también Valentín Díez Morodo, presidente del COMCE, y Luis Téllez, presidente del Consejo de Administración de la Bolsa Mexicana de Valores.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Desde el búnker priista... tres trascendidos

En la oficina que el precandidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, tiene en la sede del Comité Ejecutivo Nacional se encuentra ya la lista de "promotores del voto" que armó Javier López Zavala para hacer la parte que le corresponde en este proceso electoral.

Esta estructura, ciento por ciento zavalista, la integran los siguientes personajes:

Como coordinador general de promoción al voto, entre Zavala y los coordinadores distritales, aparece Armando Ramírez Balderrama, quien fungiera como delegado de la Secretaría de Desarrollo Social en San Martín Texmelucan, en la segunda mitad del sexenio marinista.

Los coordinadores distritales, al mando de Ramírez Balderrama, quedaron así:

Por Huauchinango:

Martín Fernández Muñoz, ex delegado de la Sedeso en Xicotepec de Juárez, y Javier Arturo Valdez Martínez, representante de Expresión Política Nacional, una agrupación creada para apoyar las aspiraciones de Peña Nieto, y ex aliado político del ex presidente municipal de Huauchinango, Carlos Martínez Amador.

Zacatlán:

Lorenzo Rivera Sosa, ex presidente municipal de Chignahuapan y ex diputado local por Tetela de Ocampo, y Carlos Gonzalez De La Calleja, ex legislador local por Zacatlán.

Teziutlán:

Heriberto Márquez de la rosa, ex delegado de la Sedeso en Teziutlán y funcionario menor en el ayuntamiento de Carlos Peredo en Teziutlán, y Juan Antonio González Hernández, ex diputado local por Tlatlauquitepec.

Zacapoaxtla:

Jorge Antonio Armenta López, ex delegado del CDE del PRI en Teziutlán, con Alejandro Armenta como presidente, y delegado especial de la dirigencia en Zacapoaxtla, con Juan Carlos Lastiri.

Texmelucan:

Sergio Castañeda Juárez, operador de cabecera de Armando Ramírez.

El distrito 6 de Puebla:

Gerardo Mejía Ramírez, ex director de Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación en tiempos de Zavala, ex regidor del Ayuntamiento de Puebla con Blanca Alcalá y actual diputado local suplente.

Por Tepeaca:

Rogelio León Barranco, edil en funciones de Acajete, y Alejandro Alonso Serapio, ex alcalde de San Salvador Huixcolotla.

Ciudad Serdán:

Ramiro González Vieyra, ex presidente municipal de Tlachichuca, y Alfredo Pérez Reyes, ex edil de San Salvador El Seco que arrastra un procedimiento administrativo de determinación de responsabilidades por 190 millones de pesos, correspondiente al manejo de los recursos públicos en 2010.

El 9 de Puebla:

Humberto Hidalgo Vargas, ex director de Delegaciones Políticas de la Secretaría de Gobernación Municipal, con Juan de Dios Bravo.

Cholula:

Avelino Toxqui Toxqui, ex alcalde de Coronango y ex diputado local por Cholula, y Víctor Cuaxiloa Vicent, líder de la organización Corporativo Poblano en la región.

Por el 11 de Puebla:

Abner Castelán Camargo, ex subdirector Académico del Colegio de Bachilleres y candidato fallido a secretario general del sindicato de ese sistema educativo en 2007.

El 12 de Puebla:

Juan De Dios Bravo Jiménez, ex secretario de Gobernación Municipal en el ayuntamiento de Puebla, y Hugo Muñoz Huey, un empleado menor de la Secretaría de Desarrollo Social y permanente operador de Javier López Zavala.

Atlixco:

Isabel Merlo Talavera, legisladora federal por ese mismo distrito.

Izúcar de Matamoros:

Filiberto Guevara González, David Espinoza Rodríguez y Ernesto Leyva Córdova, los tres, diputados locales por distritos de esa región.

Tehuacán:

Hugo César Montalvo Sandoval, líder regional de la CNC y subsecretario de Organización del CDE del PRI.

Y por Ajalpan:

Eleofermes Palacios Reyes, ex delegado de la Sedeso y diputado local por Ajalpan, y Carlos García Aportela, es representante de la misma Sedeso en Tepexi de Rodríguez.

Todos estos muchachos (y muchachas) son los elegidos de Javier López Zavala, promotor del voto de Enrique Peña Nieto, para trabajar a favor del candidato presidencial.

Y todos, sin excepción, llevan en su frente la letra "Z".

Además de César Camacho Quiroz, como adelantó el periodista Alejandro Mondragón en el portal www.statuspuebla.com.mx, Peña Nieto y su equipo de asesores valoran la posibilidad de mandar como delegado especial a Puebla al ex gobernador de Coahuila Enrique Martínez y Martínez.

Camacho Quiroz, ex mandatario del Estado de México, está en el ánimo del priismo nacional para hacerla de general supremo en tierras poblanas, para tratar de evitar lo que se antoja imposible: el juego perverso de simulaciones y traiciones entre los propios priistas, sin embargo, también se baraja el nombre de Enrique Martínez.

La moneda permanece en el aire y la decisión tendrá que ser tomada a fin de mes.

Pero de que viene un general, ni lo dude.

Otro tema que está por resolverse allá en las oficinas de Peña Nieto es el de aquellos tricolores que irán de candidatos suplentes al Senado de la República, por debajo de Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós. Según ha trascendido, los dos semiafortunados saldrán de la siguiente lista:

Lucero Saldaña Pérez, Bárbara Ganime Bornne, Isabel Merlo Talavera, Carmenchu Izaguirre Francos y Leobardo Soto Martínez.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Galería Política Gustavo Paz)

¿Los partidos políticos alistan sus mejores estrategias para conseguir que la sociedad salga de su marasmo e incredulidad y salgan a votar convencidos el primero de julio, mientras vivimos esta veda electoral que hará más baratas las campañas no podemos dejar de evaluar el entorno en el cual México se encuentra sumergido y la clase de gobernantes que se requieren.

Son decenas de pedigüños que diariamente toman, literalmente por asalto, los medios masivos de transporte en Puebla, nunca antes podíamos ver cuanta gente tiene leucemia y está en algún hospital de gobierno y su familia vende cualquier cháchara a los usuarios de micros; los que venden papitas o pastillas de menta robadas en supuesta oferta; los cancioneros que con buena o pésima voz agreden el vértigo de velocidad y arrancan el "Jesús" de la boca de quienes van y vienen por la ciudad y se los transforman en dar y dar del poco dinero que les queda de su salario, mientras en su interior reniegan de sentirse engañados y sienten el raro placer de ayudar al prójimo.

Pasar por tantas partes de las ciudades y pueblos donde la gente nace, crece, se reproduce y muere sin pena ni gloria, que pasan sus días en una lucha cotidiana por sobrevivir sin alcanzar a tener nunca lo mínimo, esa gente en breve recibirá la visita de los candidatos de todos los partidos quienes están dispuestos a sembrar la esperanza nuevamente; ese ejército de votos duros de tal o cual color; otros ciudadanos que van a estrenar su credencial de elector para no usarla nada más para entrar al antro; otros que al menos quieren "recibir un estímulo económico" (léase -vender su sufragio) para calmar, aunque sea un par de días esas necesidades en casa y otros pocos que tratarán de emitir su voluntad política para cambiar a México.

Mientras el PRD define sus hombres y mujeres para las candidaturas, sin poder abarcar toda la entidad; el PAN que guarda celosamente las identidades para que nadie les desgaste a sus abanderados (se habla de Miguel Mantilla por el distrito once, dispuesto a repetir la hazaña de alcanzar cien mil votos más que el PRI, como en 2006).

Un PRI, también desgastado, ubicado bajo la sombra de los efectos del marinismo, de los rumores de más riqueza de la imaginable que hoy descansa en bolsillos de corredores de bienes raíces de Europa; en medio de traiciones, de venta de voluntades y de afrentas de personajes reconocidos.

Al menos Claudia Hernández ya está ubicada en el distrito nueve de la ciudad de Puebla y en Izúcar de Matamoros se acabará esta misma semana el desgaste, los dimes y diretes, la grilla barata de Filiberto Guevara, quien después de hacerse el "Hara Kiri (¿así se escribe?) pensaba que tenía todavía posibilidades, sin

darse cuenta que al confrontarse con su primo Juan Manuel Vega, ambos perdieron toda posibilidad; las cosas se abrieron para dar paso como candidato único a Cutberto Cantorán, quien obtiene la voluntad de los dioses tricolores, ahora "los primos" estarán obligados a demostrar su lealtad al PRI, que tanto les ha dado y chambear para que su instituto político gane, aunque ellos solamente representen 5 votos.

Mientras la Comisión de Procesos Internos del PRI les dio con la puerta en las narices a los once aspirantes a candidatos que protestaron el que no les dieran chance de ser abanderados y se quedaron frustrados, porque ninguno reunió los requisitos; dos de ellos a pesar de estar lejos de la capital del país tenían dos horas para llevar documentos de comprobación y ni se enteraron; por ello, a pesar de que algunos de ellos tenían méritos y fuerza para ganar las próximas elecciones, el PRI llevará candidatos "débiles" y con ello pocas posibilidades de ganar o al menos aportar una verdadera batalla electoral como en Ajalpan sin Rosalío Zanata, quien verá sentado en la banqueta como Cirilo Salas obtendrá la victoria, con el beneplácito de la maestra Elba Esther Gordillo. De todos solamente Cantorán Espinosa logró su cometido.

Desde México, en las oficinas de la Secretaría de Finanzas sale humo por el trabajo que se despliega en el escritorio de dos poblanos, Jorge Estefan Chidiac y el sub López Malo Capellini, quien no está de membrete, sino de verdad metido en la chamba. Ambos serán responsables de que los recursos alcancen.

Desde Zacatlán da señales de vida Ubaldo Jarillo, quien afirma que le ganará la diputación al PRI, mientras afina estrategia con las bases perredistas y acude a sus amigos y compadres para que apoquinen y en abril despliegue su campaña.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Pastor preso

*Sin servicios

Agencias de MP corruptas. La prepotencia e intolerancia de los ministerios públicos impuestos por el procurador general de justicia, Víctor Carrancá, se demuestra a diario en las agencias. Además de la incapacidad para integrar las averiguaciones previas correspondientes. Desde que la gente entra a los lugares, le ven el signo de pesos en la frente.

Cansado de las corruptelas de Bricia Mora García, agente del ministerio público de Tlatlauquitepec, el pastor de la iglesia evangélica independiente Éfeso de Belén, en la población de Atempa, Puebla, Ismael Clímaco Trinidad, está dispuesto a llegar hasta el gobernador Rafael Moreno Valle para que se le haga justicia. Aunque ignora que el mandatario controla la ley a lo largo y ancho del estado.

El 24 de noviembre del año pasado conducía su vehículo marca Nissan, tipo Tsuru, después de salir de una ceremonia religiosa. Al realizar una maniobra de reversa atropelló a Porfirio Herrera, quien se encontraba en completo estado de ebriedad. Sin embargo, el religioso preocupado por el estado de salud del accidentado, lo trasladó a un hospital particular de Teziutlán, donde cubrió el costo de las lesiones y gastos médicos.

Horas más tarde fue detenido y llevado a la prisión de Tlatlauquitepec, donde la ministerio público, Bricia Mora, sin la menor vergüenza, le exigió la cantidad de 150 mil pesos para dejarlo en libertad. Los familiares del pastor se movilizaron pero no reunieron la cantidad solicitada por la corrupta funcionaria, sin embargo les dijo que no había prisa que tenían otras 24 horas para juntarlos.

Nada importó a Bricia, ni el auxilio que prestó al herido imprudencialmente, ni que los familiares del pastor ofrecieran el 50 por ciento de la cantidad solicitada, privó de su libertad por más de 48 horas a Ismael Clímaco, para fijarle una fianza de 30 mil pesos en efectivo.

La queja de los familiares por el proceder de la ministerio público ante el coordinador de los agentes, Reyes Matamoros, conocido desde hace sexenios por su proceder corrupto, que ha sabido mantenerse en el poder a pesar de la limpia que se realizó en el Procuraduría General de Justicia, de nada sirvió porque se encargó de autorizar la fianza de 30 mil pesos.

Al ser informado Reyes Matamoros de las pretensiones de la ministerio público, dijo tajante que no aceptaba chismes y si querían la libertad del pastor, lo mejor sería que pagaran los 30 mil pesos y se lo llevarán. A pesar de ello, desde esa fecha, han llegado individuos que se dicen abogados, enviados por Bricia al domicilio del pastor, para decirle que las lesiones de Porfirio y que la cuenta de gastos médicos y servicio de hospitalización ascienden a 20 mil pesos y que lo volverán a detener si no acude a platicar con la ministerio público.

Otra manera de presionar al pastor ha sido mediante supuestos agentes ministeriales a nombre de la ministerio público Bricia. A más de 4 meses, la servidora pública hace de las suyas mediante la averiguación previa 508/2011/TLA, en la que refiere que la perito médico del Tribunal Superior de Justicia realiza nuevos

dictámenes de lesiones, lo cual sólo es propio en el proceso penal.

Para nadie es nuevo el proceder ventajoso y corrupto de Reyes Matamoros, que en cada caso que llega a las agencias del ministerio público, pretende obtener lucro indebido.

La presión sobre el pastor radica en que una sobrina del agraviado presta su servicio social en la agencia del ministerio público de Tlatlauquitepec, que informa sobre las posibilidades económicas de la familia del religioso.

Reporte del Informante

Optimizar recursos. Personal y usuarios de la Secretaría de Finanzas hicieron llegar un correo a la Entrega en que se quejan de que en el edificio de la 11 oriente han dejado de funcionar los elevadores, los baños, el servicio de agua y los mínimos servicios que se requieren para desempeñar sus labores diarias. Por lo que exigen al gobernador Rafael Moreno valle Rosas que deje de invertir los cientos de millones de pesos en su imagen televisiva y brinde las herramientas necesarias para trabajar.

Lo raro es que los elevadores funcionan sólo para los directores y por supuesto el secretario. Y como cada uno de estos servidores públicos cuentan con baño exclusivo en sus oficinas, nada les preocupa que el resto del personal no cuente con el servicio.

El pretexto del secretario es la optimización de recursos económicos, por ese motivo también les redujeron los salarios en 5 por ciento al ya de por sí insuficiente salario de los burócratas.

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***RMV dice no al veto electoral propagandístico**

***Show en el Congreso del estado**

***José Juan se baja de contienda**

Ayer el, gobernador Rafael Moreno Valle Rosas señaló que la campaña de difusión para los festejos del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo no estará sujeta al veto propagandístico electoral.

En efecto.

Sin embargo, ya debe de saber el mandatario que el presidente consejero de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, dejó en claro hasta dónde tiene permitido Moreno Valle Rosas llegar en esta difusión.

En su discurso de ayer en el acto de presentación de los eventos que se realizarán para esta celebración, el gobernador dijo que el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó que la divulgación de spots y demás propaganda inicie a partir del 16 de abril próximo.

Hasta ahí todo bien.

Lo que no debe de hacer, es utilizar imágenes y voz en este tipo de publicidad nacional e internacional.

Es decir, que ni en la televisión, en la radio y en sus periódicos comprados, podrá aparecer su imagen o en spots su voz.

Todo lo que tenga que ver con Puebla, paisajes, remembranzas, anécdotas, historias sin que tenga que aparecer el gobernador.

Empero, hay que ver que Moreno Valle Rosas se refirió al Consejo General del IFE no a la Junta Local del IFE en Puebla.

Por lo tanto, hay que ver si no, ya consiguió directamente en las oficinas centrales del IFE que él salga en los promocionales.

No hay que olvidar que gusta mucho de aparecer en la televisión, aunque eso le cueste millones de pesos a los poblanos.

Por lo pronto, ya se divulgó que la fiesta costará cerca de 200 millones de pesos al erario del Estado.

EL CIRCO LEGISLATIVO

No ha habido sesión ordinaria y hasta extraordinaria en el Congreso del Estado, en donde haga su show el diputado local antes del PRI y ahora de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados.

Bueno, ha llegado a tal su desprestigio, que cuando se anuncia su nombre para hacer uso de la tribuna legislativa, de inmediato se deja escuchar el ¿buuu!

Claro que eso les ha costado insultos a varias personas, pues el diputado Alonso Granados parece estar siempre sobre un ring.

Ayer no fue la excepción.

Resulta que envió un oficio a la secretaría general del Congreso en donde vea usted amable lector, qué es lo que pidió:

Lic. José Rodríguez Medina, secretario general:

"Por este conducto y en mi calidad de vicepresidente de la mesa directiva, me permito solicitarle amablemente; en base al reglamento interior que señala a la secretaría general, como el órgano técnico administrativo y de apoyo al Congreso de los Diputados, contando con diversas dependencias administrativas para el mejor funcionamiento de este órgano legislativo".

"En base a lo anterior, solicito a usted con fundamento en los artículos 2, 87, 141, 205, 207 y 208 del Reglamento Interior, indique a los auxiliares del diputado José Juan Espinosa no estén permanente en el acceso al Pleno de Congreso, ya que el Pleno es área exclusiva de trabajo de los diputados y los asistentes del diputado han tomado por costumbre estar en dicha área de acceso, haciendo comentarios a lo dicho por otros legisladores".

"El lugar de los asistentes es en las galerías y, si se les requiere entrarán y saldrán, no debiendo estacionarse en las curules".

Hasta aquí su escrito.

Lo que debe saber el lector, es que el diputado de Movimiento Ciudadano tiene a dos asesores que lo tienen al tanto de todo como a ningún otro legislador, lo atienden en cuanto se les solicita de documentos para sus intervenciones y siempre están apostados a la entrada del Salón de Plenos. Es su labor y lo hacen bien, eso se le ha reconocido, tiene buenos asesores.

Lo que sucede es que el diputado "chapulín" Héctor Alonso Granados envidia lo que no tiene.

Cuando sube a la tribuna no es para hacer propuestas, sino para cuestionar alguna intervención de otro diputado. No es constructivo. De ahí que solo está pendiente de cuál va a ser su siguiente show.

SE BAJA DE LA LUNA

Por cierto, José Juan Espinosa se bajó, no lo bajaron de la precandidatura al Senado de la República por la coalición de las izquierdas. Su táctica hay que considerarla buena.

Sabe que Andrés Manuel López Obrador la tiene muy difícil ante Enrique Peña Nieto del PRI y Josefina Vázquez Mota del PAN, y por lo tanto no tiene ninguna oportunidad de llegar al Senado.

Esta decisión le ahorrará un gasto de cuatro a cinco millones de pesos en su campaña de tres meses.

Espinosa Torres se baja y sigue como diputado federal de Movimiento Ciudadano.

Bueno, es lo que comentan al reportero.

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Despiden panistas de Sedeso, dejan a priistas

Al Comité Ejecutivo Nacional del PAN han empezado a llegar desde hace varios días denuncias de militantes activos por el trato que reciben de un gobierno que se ha convertido en el principal enemigo de la causa blanquiazul.

Señalan que a pesar de que el gobernador Rafael Moreno Valle ha recibido posiciones importantes en la definición de candidaturas a cargos de elección popular y además obtiene todo el apoyo de la gestión de Felipe Calderón, se registra ya el despido masivo de panistas de la administración pública.

Lo peor es que salen primero los panistas y se quedan marinistas o zavalistas, en dependencias como Desarrollo Social.

"Y no es que la estructura partidista se cierre a que el gobierno desarrolle una reingeniería para ahorro del gasto público, en lo que si están verdaderamente molestos los panistas de Puebla y sobre todo quienes apoyaron la campaña de Moreno Valle a la gubernatura, es que ahora sean despedidos con una patada y lo más indignante es que sean fuereños de Veracruz, Estado de México y el Distrito Federal quienes se estén encargando del rediseño de dependencias.

"El colmo de todo es que operadores zavalistas permanecen en la estructura gubernamental y no sólo eso, sino que sean ellos quienes tomen las decisiones de lo que tiene que hacerse", refiere la queja.

Y agrega: "Ha trascendido que ya se están organizando para presentar ante el gobernador los expedientes de zavalistas que aún permanecen en Desarrollo Social, que en su momento fueron tolerados por la ex titular Myriam Arabian, por el desconocimiento político de la entidad.

"Tales personajes grises, que siguen haciendo negocios desde la nueva administración y que además reportan a Zavala son: Adrian Loredó Aguilar, director de Apoyo Técnico, quien se ha encargado de obstaculizar a la gente del gobernador, además de pedir cualquier clase de prebendas a los presidentes municipales, sin saberse a ciencia cierta a quien se las reporta y la pregunta es ¿Sabrá el Gobernador que este personaje operó las listas

del 1x10 para Zavala e incluso fue ascendido a Director?

"Otro personaje gris es la mismísima hija de Don Juan Cesín, líder charro y cacique del valle de Serdán, quien se sabe de muy buena fuente que siempre estuvo apoyando el proyecto zavalista desde la administración anterior.

"Ahora que vendrán tiempos electorales, es importante que el Gobernador sepa lo que está sucediendo al interior de la Secretaria de Desarrollo Social y que se siguen beneficiando de la restructuración personajes que nunca lo apoyaron y que jamás lo harán, y que solo obedecen a su interés personal tolerado por la ignorancia de un encargado que tampoco ni poblano es. Aún está a tiempo de reorientar las cosas, porque los panistas estamos seguros de que esto sucede es por el desconocimiento de los detalles que jamás le informaron Néstor Gordillo y Germán Jiménez, ¿Por qué? Muy buena pregunta, quizás nunca tuvieron un verdadero control de la secretaria y de las mafias del pasado incrustadas ahí".

¿Se atreverán en el CEN del PAN a pedirle cuentas al gobernador?

Pago por ver.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8052&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

"Divide y vencerás": la doctrina Lastiri

Hace apenas unos meses, el tema parecía una broma de mal gusto, una auténtica vacilada.

No se veía cómo, Juan Carlos Lastiri pudiera tener siquiera una remota posibilidad de competir por un escaño en el Senado de la República.

Hoy, el escenario más remoto, el de la candidatura imposible, se convirtió en realidad.

¿Casualidad o pragmatismo político?

Tal vez un poco de las dos.

Lo que sí es cierto es que el ex líder estatal del tricolor utilizó la traición como ingrediente principal para amarrar su futuro político a corto plazo.

Desde su cargo partidista y a partir de la debacle electoral del marinismo, Lastiri se olvidó de los siempre incómodos y ambiguos términos como "lealtad" y "agradecimiento" para ver únicamente su beneficio personal. Curiosamente, fue el ex gobernador Marín el primero en darse cuenta de lo anterior.

El 7 de junio de 2011, en este espacio, le comentaba algo al respecto:

"LASTIRI ENFRENTA A MARÍN Y A ZAVALA

"Me equivoqué dejando que Zavala se saliera con la suya e impusiera a Lastiri como líder estatal del PRI".

"Esta confesión se ha convertido en un ingrediente infaltable de las conversaciones que sobre política local tiene frecuentemente Mario Marín con su círculo más cerrado de amigos y colaboradores.

"La forma en la cual se ha comportado el partido en términos de su papel como oposición política en Puebla y un supuesto manejo convenenciero de la estructura del tricolor en aras del proyecto político personal de su líder estatal, son dos de los factores que más enojan al ex gobernador.

"Para Marín, el partido está entregado al gobierno en turno.

"No hay contrapesos, ni siquiera en aspectos fundamentales de política real como la definición de prioridades en la actividad legislativa.

"La agenda del hoy gobernador se ha vuelto la agenda del PRI.

"Por si fuera poco, hoy los marinistas se sienten desplazados como grupo al interior del PRI y temen quedarse sin interlocutores válidos para intentar mantenerse vigentes en la política local a través del reparto de candidaturas para el proceso electoral federal del próximo año.

"Culpan a López Zavala de lo anterior.

"Consideran que el ex candidato traicionó a su padrino político para intentar quedarse con el control del PRI poblano y que a su vez, el propio Lastiri está traicionando a Zavala en aras de colarse a uno de los lugares de la fórmula tricolor que competirá para el Senado de la República.

"En otras palabras, lejos de plantearse un cambio radical en prácticas y actitudes, que les permitan seguir siendo una opción electoral competitiva a nivel local, los "líderes" priistas intentan prostituir su actividad en aras de un beneficio político personal.

"Lamentable.

"Ya en términos de la relación personal Zavala-Marín, el caso Lastiri viene a ser sólo la cereza del pastel.

"Los agravios han sido la constante a partir de la derrota electoral del 4 de julio.

"Y es que, Marín pensó que el chiapaneco iba a ser mejor candidato, que los siempre fríos criterios de rentabilidad electoral podían, por primera vez en la historia, empatarse con conceptos ambiguos como el cariño personal, la lealtad y la incondicionalidad.

Zavala, por su parte, imaginó que Marín iba a ser un operador electoral mucho más efectivo.

"Que iba a poner toda la infraestructura y el dinero público necesario a disposición de su proyecto, en aras de convertir en realidad aquel húmedo sueño de imponer en Puebla un "marinato" que les permitiera mantenerse, por décadas, en la cúspide del poder político local.

"No fue así.

"Asimilar la nueva realidad política en la que viven, no ha sido fácil para ambos personajes, al grado de que parece ser que se ha fracturado irremediamente una relación que parecía ser a prueba de balas.

"Por si fuera poco, ambos viven una coyuntura personal muy similar:

"Tienen que plantearse cuál será su futuro político en el corto plazo y es precisamente ahí en donde sus intereses pueden ser, de una vez y para siempre, mutuamente excluyentes

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8053&Itemid=71



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

¿Con quién juegan las televisoras?

Un tema ausente de la agenda política de los candidatos presidenciales, partidos políticos y coaliciones durante este proceso electoral es el relativo a la tercera cadena de televisión abierta.

Es lamentable que, hasta el día de hoy, ningún candidato a suceder a Felipe Calderón haya fijado una posición clara y abierta sobre este controvertido asunto de interés nacional.

El silencio cómplice guardado por partidos, senadores y diputados federales respecto a la decisión de la **Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel)** de postergar para mejores tiempos la discusión sobre la licitación de una tercera cadena de televisión abierta y sobre la política de transición de la televisión analógica a la televisión digital, **resulta incluso sospechoso.**

Da la impresión de que ningún actor político quiere meterse a la discusión ni comprarse un pleito con **Televisa y TV Azteca** en plena coyuntura electoral.

Pregunto: **¿No sería más interesante en términos políticos, programáticos y hasta ideológicos, que partidos y candidatos debatieran sobre cómo ampliar la oferta televisiva en México,** cuándo debe darse el apagón analógico y cómo se llevará a cabo el proceso de digitalización de la radio y la televisión, **en lugar de atascarse en inútiles polémicas acerca de la afición de Enrique Peña Nieto a las telenovelas** o si la ventaja de éste respecto a su más cercano contendiente en la puja presidencial es de 4 ó 20 puntos?

México y los mexicanos poco o nada ganamos aplazando este necesario debate, y dejando esta decisión a unos cuantos iluminados.

La injerencia del presidente Felipe Calderón en el proceso electoral a favor de su partido y su candidata, Josefina Vázquez Mota, y en perjuicio del PRI y algunas de sus figuras, vinculándolas a escándalos de corrupción, narcotráfico y delincuencia organizada, **es tan cuestionable como la intromisión de los oligopolios televisivos en las elecciones a través de un partido político.**

Para mí es claro que Televisa y Televisión Azteca ya tienen candidato y partido en este proceso electoral, y que sólo necesitan ganar tiempo para que algunos de sus directivos lleguen al Congreso de la Unión con el fin de echar abajo cualquier proyecto que ponga en riesgo sus intereses mediante la apertura del mercado televisivo a nuevas empresas, o acelerando la digitalización de la televisión.

Por eso resulta preocupante la decisión del pleno de la Cofetel de posponer por tiempo indefinido la licitación para la tercera cadena de televisión abierta; y más cuando hoy se conoce que **Televisa y TV Azteca tienen un pacto con el PRI** para que sus ejecutivos se conviertan en diputados federales y senadores en la próxima legislatura.

Tristán Canales Najjar y Jorge Mendoza Garza, de TV Azteca, van como candidatos plurinominales al Senado y la Cámara Baja; y **Arely Gómez González Blanco,** hermana del vicepresidente de Noticias de Grupo Televisa, como candidata plurinomial a la Cámara Alta.

En cuestión de horas el diputado local Édgar Salomón Escorza anunciará su decisión de abandonar las filas del PRI para aceptar la invitación del Panal de postularlo como **candidato a diputado federal por el distrito 5 con cabecera en San Martín Texmelucan.**

Su registro no estará exento de dificultades, pues el Panal **ya tenía candidatos propietario y suplente** por esa demarcación, **Mario Guagnelli y Pablo Gorzo,** respectivamente.

A Guagnelli se le ofreció primero dinero para que renunciara, pero como no entendió por las buenas **ahora incluso lo están amenazando de muerte para que ceda esa candidatura a Édgar Salomón** que sin el menor rubor **abandonó el marinismo para echarse en los brazos del morenovallismo en menos**

de un año.

El legislador local llegó a San Martín Texmelucan como recomendado de Mario Marín García, el hijo mayor del ex gobernador, quien lo promovió como delegado del DIF estatal en la región, luego con el apoyo de Javier López Zavala y Mario Marín Torres fue postulado por el PRI como diputado al Congreso del estado y ya como integrante de la LVIII Legislatura local se dejó cooptar por el morenovallismo para ponerse al servicio del secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas Maldonado.

Este miércoles se presentará el libro del doctor en historia Israel Arroyo García "Arquitectura del Estado Mexicano: Formas de gobierno, representación política y ciudadanía" en el auditorio del edificio Presno, de la avenida Juan de Palafox y Mendoza 208, en el Centro Histórico de la ciudad.

La obra de historia y política será comentada por su autor, así como por Alicia Salmerón Castro, Miguel Ángel Rodríguez Rodríguez y Víctor Reynoso Angulo. La presentación comenzará en punto de las 18 horas.

Simón dice:

La televisión es maravillosa. No sólo nos produce dolor de cabeza, sino que además en su publicidad encontramos las pastillas que nos aliviarán.

Bette Davis (1908-1989) Actriz estadounidense.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Endeudamiento 2012

Este martes entró al Congreso una iniciativa de decreto que va a levantar ámpula entre los especialistas, pues busca ampliar, de forma sensible, las facultades del gobernador de Puebla para contratar nuevos créditos o financiamientos de cualquier naturaleza, incluyendo la emisión de valores, hasta por 3,500 millones de pesos. La propuesta, ya en manos de los diputados, busca modificaciones a las leyes de Entidades Paraestatales y de Deuda Pública del estado, y tiene por objetivos los siguientes:

* Se autoriza al Ejecutivo para que durante su gestión tramite y contrate ante Banobras o ante cualquier institución de crédito autorizada financiamientos por la cantidad de 1,500 millones de pesos, relativos al Fondo de Apoyo para Infraestructura y Seguridad, y al Fondo Nacional de Infraestructura.

* Se autoriza al Ejecutivo a que modifique su deuda pública vigente y a contratar créditos hasta el equivalente al 25% de los ingresos correspondientes a los recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas que sean susceptibles de afectación.

* Se constituya un Fideicomiso cuyo objeto sea adquirir por cualquier título de forma irrevocable hasta la totalidad de los ingresos presentes y futuros provenientes del Impuesto sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal, así como la contratación de créditos, préstamos, empréstitos o financiamientos de cualquier naturaleza, incluyendo la emisión de valores, hasta por un monto de 3,500 millones de pesos.

* Se autoriza al Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla para que en la presente administración constituya un Fideicomiso cuyo objeto sea adquirir por cualquier título de forma irrevocable, hasta la totalidad de los ingresos presentes y futuros derivados de los servicios prestados con relación al Registro Público de la Propiedad, así como la contratación de créditos, préstamos, empréstitos o financiamientos de cualquier naturaleza, incluyendo la emisión de valores, hasta por un monto de 1,500 millones de pesos.

Será en estos días cuando se conozcan los verdaderos alcances de la iniciativa de decreto de Rafael Moreno Valle, parte de la cual ayer trascendió.

Hay que recordar que a la fecha, el saldo de la deuda directa e indirecta del estado suma 9 mil 318 millones 245 mil 749 pesos, herencia de Manuel Bartlett, Melquiades Morales y, principalmente, Mario Marín.

- Se **constituya un Fideicomiso** cuyo objeto sea adquirir por cualquier título de forma irrevocable, hasta la totalidad de ingresos presentes y futuros provenientes del Impuesto sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal; así como la contratación de créditos, prestamos, empréstitos o financiamientos de cualquier naturaleza, incluyendo la emisión de valores, hasta por un monto de **tres mil quinientos millones de pesos**.
- Autoriza al Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla, para que en la presente administración estatal **constituya un Fideicomiso** objeto sea adquirir por cualquier título de forma irrevocable, hasta la totalidad de ingresos presentes y futuros derivados de los servicios prestados con relación al Registro público de la Propiedad, así como la contratación de créditos, prestamos, empréstitos o financiamientos de cualquier naturaleza, incluyendo la emisión de valores, hasta por un monto de **mil quinientos millones de pesos**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Y el gobierno se cubrirá de gloria

Todo empezó con una chacota familiar. Mi esposa me preguntó lo que haría si el gobernador se molestara con mi presencia en la presentación del programa para los festejos del 150 aniversario del 5 de Mayo y, además, cuál sería mi reacción si me viera feo. Le respondí jocoso: Gritaré: ¡Tengo miedo, tengo miedo! Fue, obvio, una broma basada en la actitud del mandatario hacia algunos periodistas, entre ellos el que esto escribe.

Había que ir y conocer el charm de la nueva Casa Puebla. Y lo hice por la curiosidad profesional y también porque Guillermo Jiménez Morales, coordinador de algunas acciones y promotor de varias ideas, me invitó a formar parte del Comité para los festejos. Así que me armé de valor y acudí al llamado patriota y, chuscada aparte, sufrí lo que podríamos llamar un choque existencial, ya que vi en el equipo rafaeliano (Fernando Manzanilla, Luis Maldonado, Amy Camacho y Antonio Gali) un compromiso que va de la mano con la confianza delegada y, al mismo tiempo, con este aniversario cuyo boato a desarrollar hasta hace unos meses era inimaginable.

Después de las presentaciones de cada secretario, de la intervención de Jimena Navarrete (no la imagino vestida de China Poblana, aunque sea la embajadora del festejo) y de las palabras ortodoxas de Jiménez Morales, el gobernador hizo uso de la palabra. Habló de su compromiso consistente en borrar la imagen que produjo el gobierno marinista, cuyo gasto en propaganda (lo sugirió Moreno Valle) pareciera haber sido erogado con la intención de que nadie supiera lo que hacía el gobierno estatal. Una vez expuesta esta figura de aparente austeridad, Moreno Valle se explayó e hizo su exposición de ideas.

Lo intangible

Comentó que siendo estudiante de Harvard primero y después un ejecutivo financiero en Nueva York, varias veces fue invitado a celebrar la Independencia de México, suceso que para los estadounidenses y muchos de los migrantes hispanos ocurrió el 5 de Mayo. Incluso –dijo– en esa fecha se conmemora el día de la hispanidad cuyo acto protocolario se lleva a cabo en la Casa Blanca, precisamente. De ahí –argumentó– la importancia de dar a conocer cómo, por qué y bajo qué condiciones se llevó a cabo la victoria del ejército comandado por Ignacio Zaragoza. Por ello –acotó– la magnificencia de los festejos, mismos que serán vistos en la televisión nacional e internacional por alrededor de cien millones de personas.

A estas alturas de la explicación, Jimena Navarrete, la Miss Universo de origen tapatío, pudo haber pensado en la extraordinaria difusión que tendrá su agraciada persona (aún no la imagino vestida de China Poblana), belleza que por cierto llegó a Casa Puebla de pisa y corre –como se dice en argot beisbolero–, pero en un súper helicóptero cuyo color (blanco) me recordó la parafernalia de El Vaticano.

En fin, quedó claro que este aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, recuperará parte del orgullo poblano perdido por la onerosa presencia del preciosismo que nos endilgó Mario Marín Torres. Y que el nuevo desfile (cambió la ruta), los carros alegóricos, los contingentes, los libros, los eventos culturales, la feria y todo lo demás, formará un hito histórico tanto para los poblanos como para el gobierno morenovallista.

Lo tangible

Para enmarcar el gran acontecimiento hubo que realizar un diagnóstico perfeccionado con las ideas y opiniones captadas a través de grupos de enfoque. Así se supo o complementó el programa de lo que había que hacer en materia de organización, obra pública, difusión e impactos ambiental y social. Y surgió la necesidad de construir

obras como el Viaducto Ignacio Zaragoza y entrarle a la remodelación de la zona histórica de Los Fuertes, por ejemplo, u otras quizá menos importantes pero también en beneficio de la ciudad capital. La intención: dar al festejo la importancia que tiene Puebla como sede de la gesta heroica del 5 de Mayo.

No vi incluido en la organización al Consejo Estatal de la Cultura y las Artes, función que se arrogó el secretario de Educación Pública. Sin embargo, independientemente de obras facsimilares, documentales, videos y un filme de largo metraje, acciones que coordina Luis Maldonado, tendremos una nueva e importante aportación histórica de Pedro Ángel Palou, nuestro especialista en el tema 5 de Mayo. Su acuciosidad e interés han producido un nuevo libro que refiere hechos poco conocidos y previos al día de la batalla. Es el caso de la estrategia de guerra basada en privar al invasor de provisiones y agua. El volumen se presentará en los últimos días de este mes de marzo y, según me comentó don Pedro, los habitantes de Amozoc se sentirán orgullosos de sus antepasados.

Otra de las frases anti marinistas del gobernador que, como siempre, portaba un traje de buen corte y fino casimir, fue aquella que criticó la falta de planeación del gobierno pasado refiriéndose al Centro Expositor que, como sabemos, tuvo un importante desfase en el costo y en el tiempo, además de estar ubicado en un lugar carente de infraestructura.

Solo falta, pensé malicioso, que Moreno Valle nos diga que ese día se pasará por las armas a quienes se hicieron ricos, "inexplicablemente". Y que Mario Marín ande por ahí diciendo: ¡Tengo miedo, tengo miedo!

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(René Sánchez Juárez)

La agenda bilateral para el próximo sexenio

El día lunes visitó el país de número dos de la Casa Blanca, el vicepresidente Joe Biden quien en una visita relámpago se dio tiempo para platicar con el Presidente Felipe Calderón así como con tres de los cuatro precandidatos, quienes siguiendo las limitantes que implica éste periodo de intercampañas, se entrevistaron con el enviado estadounidense.

El encuentro se da en tiempos difíciles entre las dos naciones, los escándalos sobre el operativo "rápido y furioso", el trasiego de armas ilegales, la operación de grupos de élite en nuestro país y un sinnúmero de actividades ilegales que tienen como objetivo los Estados Unidos, sin duda una agenda compartida para los dos países. Las entrevistas que se dieron por separado en un hotel de la Ciudad de México, tuvieron como fin que los precandidatos de las tres principales fuerzas políticas de México dieran a conocer sus propuestas a través de un encuentro privado con Biden, y a su vez fueran escuchados y atendidos por el vicepresidente. Cada uno expuso sus ideas de acuerdo a su ideología partidista y plantearon temas en común para ambas naciones. El primero en entablar la plática fue Andrés Manuel López Obrador, quien al término del encuentro se le vio tranquilo con la promesa de que Estados Unidos no intervendrá en la política mexicana así como en el proceso electoral de este año, y que el gobierno estadounidense colaborará en manera conjunta con quien resulte vencedor el próximo 1 de julio.

Peña Nieto por su parte puso el tema de la inseguridad como tópico primordial en los años venideros, y las estrategias que en caso de resultar ganador instrumentaría para disminuir el índice de violencia e inseguridad que ha asolado a nuestro país, combatirlo con más eficacia fue su propuesta, a través de crecimiento económico y empleos.

Por último Josefina Vázquez Mota, fiel a su discurso de género, comentó que platicó con el vicepresidente norteamericano sobre las mujeres líderes alrededor del mundo y que Estados Unidos ve bien que en México pueda llegar una mujer a gobernar, y propuso un gobierno de coalición, algo de lo que estamos familiarizados aquí en Puebla.

En los temas que los tres precandidatos convergen es en el tema del desarrollo económico, migración e inseguridad, temas que tienen relaciones simbióticas entre ambos países, ya que cada uno de ellos afecta directamente al otro, las crisis económicas, traen consigo desempleo y pocas oportunidades de desarrollo lo que lleva a la migración de compatriotas a los Estados Unidos o a enrolarse a las filas del crimen organizado como una alternativa.

Sin duda son temas que se deben tratar en conjunto, cada uno desde su territorio y sobre todo conservando y respetando la soberanía de cada país.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

:Que el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, recibirá hoy de manos del industrial Valentín Diez Morodo, del Grupo Modelo, el Premio al Mérito Exportador en la categoría de institución educativa.

La Universidad Autónoma de Puebla sigue cosechando reconocimientos por diferentes sectores sociales, y en este caso corresponde al influyente Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce) que agrupa a las más importantes empresas exportadoras.

:Que el retorno del presidente municipal Eliseo Braulio Zayas Jaen a despachar a la Presidencia Municipal de Acatzingo, con todo el respaldo de los poderes Legislativo y Ejecutivo, finalmente se redujo a pesos y centavos para "reparar" los daños por la tragedia familiar.

El nepotismo, corrupción, enriquecimiento ilícito y abuso de autoridad atribuidos al panistaperredista Eliseo Zayas quedará como una deuda social de alto costo político electoral porque no se "indemniza" socialmente a la población por los agravios.

:Que la exdiputada federal priista y exdirectora del Instituto Poblano de la Mujer, América Soto López, ligada al sexenio bartlista y marinista, se incorporó al éxodo para emigrar a las filas del Partido Nueva Alianza para fortalecer las estructuras electorales.

Nutrido del priismo, el Panal también cacha en sus filas a tránsfugas del perredismo como es el caso del soldado del zavalismo como el exdiputado local Rodolfo Huerta Espinosa.

:Que el diputado federal priista Óscar Aguilar González espera definiciones en el Partido del Trabajo en torno de las candidaturas en la lista plurinominal al Senado de la República, y de ello dependerá participar como abanderado de las "izquierdas" sin que modifiquen las nominaciones ya aprobadas.

:Que el dirigente nacional y legislador local del Partido Movimiento Ciudadano –antes Convergencia– José Juan Espinosa, sorpresivamente fue desplazado por el locutor de la oficial radio estatal y excandidato a gobernador, Armando Echeverry.

La decisión ya generó una ruptura porque con la dupla Manuel Bartlett-Armando Echeverry, el partido del sol azteca ya se abrió de la campaña electoral.

<http://impreso.milenio.com/node/9124934>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

IEE, los relevos en marcha

Disminuida al 50 por ciento la plantilla operativa del Instituto Estatal Electoral (IEE) del Estado, pero reducida al cien por ciento en la interlocución con el Poder Ejecutivo, el organismo electoral ciudadanizado entró a la cuenta regresiva.

Después del fraude electoral en 1988 para favorecer a Carlos Salinas, hasta 1995 se impulsó la segunda reforma electoral para la ciudadanización del IFE y se eligió a José Woldenberg como consejero ciudadano presidente en 1997.

Sin embargo, la "ciudadanización" de los organismos electorales pasaron del control del presidencialismo al de la partidocracia.

En la entidad poblana el estigma de bartlistas, melquiadistas o marinistas ha minado la autonomía e independencia del organismo electoral, contaminados de origen por el predominio del partido mayoritario –gobernante– en el Congreso local que los elige.

El IEE enfrenta una circunstancia adversa posterior a las elecciones locales de julio de 2010; con el prejuicio en su contra los consejeros están arrinconados en espera del mes de octubre cuando se elija a los sustitutos que iniciarán en la primera semana de noviembre el proceso electoral para los comicios intermedios de 2013 para renovar el Congreso y las 217 alcaldías.

En este contexto surgen dos figuras importantes: Eukid Castañón, quien serviría de enlace entre el gobierno de Rafael Moreno Valle y el IEE para iniciar la transición y preparar el proceso electoral.

La segunda: el perfil y el nombre de quien se perfila a la presidencia del IEE del estado, con la experiencia y la simpatía del Poder Ejecutivo, y en esta ruta se insiste en el nombre de Juan Manuel Crisanto Campos, actual vocal ejecutivo de la Junta Local del IFE en Colima, hombre con experiencia.

<http://impreso.milenio.com/node/9124931>

La Jornada de Oriente

(Cuicatlán/Fermín Alejandro García)

Reconocen a la CDH por equidad de género y despide a 20 trabajadoras

Mañana es Día Internacional de la Mujer, y ojalá que la opinión pública voltee a ver lo que ocurre en la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDH), a la cual recientemente le fue otorgado un reconocimiento del Instituto Nacional de la Mujer (INM) como organismo incluyente y no discriminatorio, pero el caso es que en la CDH se han despedido en los últimos meses a 25 de los 55 trabajadores que ahí laboran, y por lo menos 20 de los afectados son personas del género femenino.

La gravedad de este despido de 20 féminas en la CDH es que se dice que en el caso de los hombres fueron rescindidos debió a que hubo conflictos entre los afectados y el presidente de la comisión, Adolfo López Badillo, pero en el caso de las mujeres se cree que se trató de un asunto "estético".

Es decir, que las trabajadoras despedidas se les corrió porque no se ajustan al perfil estético que les gusta a los funcionarios de la Comisión de Derechos Humanos; es decir, seguramente alguien decidió que no eran "bonitas" o de "buen cuerpo" o "buena presentación", y por eso se les rescindió, sin importar su experiencia, sus capacidades laborales y su derecho al trabajo y a no ser discriminadas.

Además, en la CDH, desde que llegó al cargo el actual ombudsman, priva un ambiente de terrorismo laboral. A los trabajadores que se les ha despedido se les somete a presiones y diversas trampas para que acaben firmando su renuncia y de esa manera el organismo no tiene que liquidarlos conforme a lo que marca la ley.

Tal situación cuestiona al actual ombudsman y, sobre todo, al Instituto Nacional de la Mujer, cuya labor parece regirse más por criterios políticos que por verificar el respeto real hacia el género femenino.

De acuerdo al comunicado 34/2012 de la comisión, el INM otorgó el pasado 24 de febrero dicho reconocimiento con base a una auditoría que se realizó a la Comisión de Derechos Humanos, y como consecuencia del mismo el organismo se comprometió a "garantizar la equidad de género en igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, evitando la discriminación y el hostigamiento de cualquier tipo a través de acciones evaluadas regularmente, con la finalidad de poder generar un ambiente sano que favorezca la cultura de respeto a los derechos humanos".

Si realmente el INM hubiera hecho correctamente la auditoría que dice haber aplicado se habría encontrado con el sistema absurdo y autoritario que utiliza Adolfo López Badillo para despedir a trabajadores de la comisión, entre ellos mayoritariamente mujeres. Veamos uno de los últimos ejemplos:

Una de las políticas que estableció el nuevo ombudsman fue limitar los recursos económicos y materiales al personal de la CDH. Como parte de esos ajustes se les bajó a los trabajadores 12 por ciento de sus ingresos económicos.

Ante tal reducción de recursos, el trabajador Carlos Alberto Espinal Galeana, quien tenía nueve años laborando en el área de capacitación de la CDH, fue despedido en días pasados por querer ahorrar viáticos.

Resulta que a esta persona lo mandaron a la Academia de Policía a capacitar a los cadetes en materia de respeto de derechos humanos, pero le restringieron el uso de un vehículo oficial de la Comisión de Derechos Humanos para que se pudiera trasladar entre la comisión y esa institución de formación técnica.

Para no tener que solicitar viáticos, Espinal consideró oportuno solicitar, en la escuela de agentes de seguridad pública, que si había la posibilidad de que le pudieran proporcionar medios de traslado.

Lo que el trabajador pedía en específico es que un vehículo de la academia pasara a recogerlo a la CDH; sin embargo, un oficial de la academia consideró que esa petición era un abuso y lo acusó en la Comisión de Derechos Humanos, en donde, en lugar de iniciar una investigación decidieron despedir a Carlos Alberto Espinal Galeana sin darle el derecho de defenderse.

A personal del área administrativa le ofrecieron una liquidación muy por debajo de lo que tenía derecho a cambio de que firmara su renuncia. Le dijeron que si no aceptaba entonces lo despedirían sin darle ni un peso de finiquito. Espinal Galeana soportó la presión y decidió presentar una demanda laboral por despido injustificado.

Ese es el segundo recurso de este tipo, ya que la otra demanda es de Héctor Pérez, quien durante más de 15 años fue el director de Comunicación Social y fue despedido, de manera injustificada, por Adolfo López Badillo, luego de que fue regañado en la Secretaría General de Gobierno por el contenido que hubo de un comunicado de prensa.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reconocen-a-la-cdh-por-equidad-de--genero-y-despide-a-20-trabajadoras-_id_4558.html

(Editorial)

Más deuda para Puebla

El gobierno estatal de Rafael Moreno Valle Rosas solicitó autorización al Congreso local para contratar dos nuevos financiamientos: uno por mil 500 millones de pesos y otro que equivaldría a 25 por ciento del Fondo de

Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (FAFEF), lo que representa alrededor de 360 millones de pesos.

Es incongruente que el Poder Ejecutivo estatal solicite nuevas líneas de crédito cuando en el discurso oficial la jactancia ha sido que la administración del mismo ha conseguido el mayor presupuesto histórico para la entidad, pero sobre todo porque en varios rubros el subejercicio de recursos es inculcable.

Incoherente también es que el gobierno presuma que durante su primer año de gestión se hayan realizado obras sin precedentes prescindiendo también de la contratación de préstamos, pues éstos ya están a la vuelta de la esquina.

En ejercicio pleno de su soberanía, el Congreso local debe analizar con detenimiento y profunda seriedad estos nuevos requerimientos de deuda, pues es obvio que los plazos para su pago excederán el sexenio que corre y serán, como lo son siempre, pagados con los impuestos de la ciudadanía.

Es preciso también que el gobierno del estado haga un ejercicio de información clara y oportuna a la población, que necesita saber en qué se va a invertir el dinero que se demanda y cómo se pretende pagarlo.

Han pasado ya los tiempos en que las solicitudes de líneas de crédito y otras iniciativas de similar naturaleza eran aprobadas sin cuestionamientos por los diputados. Esta vez se debe analizar la pertinencia o no.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-deuda-para-puebla_id_4556.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Alerta a PEMEX**
- **A festejar desde abril**
- **Los priistas-panalistas**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez volvió a lanzar la voz de alerta a PEMEX, pues todavía se carece del atlas de riesgo en la capital del Estado, con todo el peligro que esto significa. Petróleos Mexicanos ha sido noticia en los últimos años en Puebla y lamentablemente con saldos negativos, las más reciente fue la fuga por ordeña clandestina en las inmediaciones de San Lorenzo Almecatla, muy cerca de la capital y más cerca de la planta armadora Volkswagen y de las proveedoras que han formado el clúster automotriz, con el catastrófico escenario que se puede imaginar.

Tampoco se nos olvida ese macabro espectáculo del 19 de diciembre del 2010 cuando el cielo de San Martín Texmelucan y le arrebató la vida a casi 30 personas, incluidos menores de edad, más de 58 lesionados y dejó sin vivienda a varias familias.

Ante este escenario nada halagador, el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez insistió en esta exigencia hacia la paraestatal, desde hace un año, para entregar los mapas de los ductos que atraviesan por la capital, para tener especial atención, no solo por las posibles tomas clandestinas que se pudieran registrar, sino también para no afectarlos por las innumerables obras que se realizan en la capital.

El gobernador del Estado Rafael Moreno Valle dio a conocer ayer la agenda de las actividades programadas para celebrar los 150 años de la Batalla de Puebla, donde además de los eventos culturales, resaltan por su puesto las obras que habrán de inaugurarse, se dice, por parte del Presidente de la República, quien podría estar en Puebla uno o dos días antes del gran festejo.

Como una excepción por la veda electoral que iniciará desde el último día de este mes de marzo, en la que los gobiernos no podrán promover sus obras, el IFE concedió a Puebla, iniciar los festejos de esta fecha a partir del 16 de abril y hasta el 6 de mayo, aunque el tema de las obras estaba todavía bajo análisis.

Tras el rompimiento del pacto de alianza electoral entre el PRI y el PANAL, el partido de los maestros se ha dado a la tarea de buscar a los priistas inconformes, resentidos o que de plano buscan la forma de acomodarse y en una de esas, lograr colarse a la Cámara de Diputados.

Ayer el PANAL ya definió a su lista de candidatos a diputados por la vía uninominal y en ella resaltan al menos 5 nombres de priistas recientes y otros 5 de ex priistas que en el proceso pasado decidieron abandonar las filas del tricolor.

En fin que los políticos se han tomado muy en serio lo que dicen algunos analistas: la gente votará por la persona, más que por las siglas que represente, sin embargo, no deben olvidar que mucho contará el "perfil chapulín" de algunos de ellos, que por más intentos, no lo pueden ocultar.

CONFETI...Por cierto, hoy será miércoles de cine pero para los candidatos del PANAL...los llevarán a La Noria para ver la cinta Invictus y recordar la historia de Sudáfrica tras salir del apartheid y el establecimiento por parte de Nelson Mandela, de una política de reconciliación entre la mayoría de raza negra, oprimida y segregada y la minoría blanca...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4280

(Juicio/Mauro González Rivera)

¿POR QUÉ RENDIR CUENTAS AL VICEPRESIDENTE DE EU?

Mientras permanece en nuestro país una absurda veda política electoral a los presidenciables y demás precandidatos, ordenada por el IFE, se dio paso al invento en la agenda del vicepresidente de los Estados Unidos de Norteamérica, JOÉ BIDEN, para que se diera cabida, por separado, a una entrevista de 45 minutos máximo con los presidenciables, eso sí, por orden alfabético. ANDRÉS Manuel López Obrador, ENRIQUE Peña Nieto y JOSEFINA Vázquez Mota, le informaron en su oportunidad al visitante de sus propuestas, donde naturalmente destacaron las luchas a seguir contra el crimen organizado, la falta de empleos y la educación, amén de otras cosas. Todo esto, luego de que aquél tratara asuntos de Estado con el mandatario mexicano FELIPE DE JESUS CALDERÓN HINOJOSA, como obligación diplomática.

Resulta inédito el hecho político que se suscitó el pasado lunes, pero al mismo calificado de reprobable, porque los tres precandidatos que representan a las "empresas políticas" de la izquierda, el PRI y el PAN, rindieron cuentas anticipadas a un extraño por muy vicepresidente que sea de los EU, porque al decir de los juzgadores tiene los meses contados en ese puesto de confianza, por aquello de las elecciones de su país en noviembre próximo. La verdad que su presencia no reviste la importancia que se le quiere dar al segundo de a bordo del presidente BARACK OBAMA, en cuanto a sus entrevistas con los que se disputarán la presidencia de México. La reunión con el presidente CALDERÓN, es otra cosa, porque uno y otro trataron asuntos de estado, sin importar que la investidura del visitante fuera de "vice" pero que, naturalmente, traía la representación del mandatario de los EU para tratar los asuntos bilaterales de importancia.

Cosas veredes Sancho!

INVIERTE 750 MDP GRANJAS CARROLL DE MÉXICO EN 2012

En breve entrevista con el autor de este espacio impreso como en medios digitales que cubren un gran espectro informativo, me cuenta el ejecutivo de Granjas Carroll de México, TITO TABLADA, que la empresa fue certificada por sexto año consecutivo calificándola una vez más como socialmente responsable.

Aprovecha la charla para anunciarme que en el presente ejercicio fiscal la empresa hará una inversión de 750 millones de pesos para aplicarlos en la ampliación de sus granjas en el estado de Puebla y por consiguiente aumentar la producción de carne de cerdo en un 20 por ciento más en comparación con años anteriores, pese a las dificultades y circunstancias especiales que ofrece el fenómeno de la alimentación en México y el mundo.

"Durante 2011 la empresa Granjas Carroll de México, produjo un millón 250 mil cerdos en Puebla y Veracruz, por lo que se ha convertido en la primera productora a nivel nacional, no solo por el volumen de su producción certificada, sino por la reconocida calidad de sus productos en todos los mercados donde asiste", nos agrega TITO TABLADA, señalando finalmente que abastece primordialmente el Distrito Federal, Estado de México, la zona metropolitana correspondiente que cubre los mercados de Puebla, Veracruz, Hidalgo, Guerrero, además de importante zona del sureste mexicano.

BARTLETT SIGUE EN SU CAMPAÑA QUE LO LLEVARÁ AL SENADO

Ante lo suscitado en la empresa política que maneja los intereses del PRD, donde "Los Chuchos" y asociados levan al poblano LUIS MIGUEL BARBOSA HUERTA al primer lugar de la lista para senadores de representación proporcional, "el paisano" MANUEL BARTLETT DÍAZ no se inmuta ni se arredra y mantiene con seguridad su dicho de que el primero de julio estará sentado una vez más en una de las curules de la Cámara de Senadores. El es postulado por el PR

Tras su participación en el foro "Construcción de Ciudadanía, porqué votar y porqué no abstenerse" en el auditorio de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP, el ex gobernador y ex senador, mostró su potencialidad de convocatoria y de hombre taquillero en estos menesteres, por lo que ganó reconocimiento entre los ponentes al exhortar que es necesario el voto para acabar con las oligarquías. Es necesario votar, no abstenerse, ni hacer nulo el voto. Solo así se dará un mayor impulso a la democratización ciudadana.

MUERE UNO DE LOS GENIOS MUSICALES DEL PASADO SIGLO

SALVADOR CRUZ MONTALVO, originario de Tehuacán, maestro, periodista, historiador, investigador y autor de varios libros, me dice de JOAQUÍN GUTIERREZ HERAS: nació en la ciudad de Tehuacan el 28 de noviembre de 1927 y en el año de 1960 a propuesta de varios ciudadanos de la segunda ciudad de importancia en el estado, entre ellos él, se le hizo entrega de la presea creada con motivo del centenario de la declaración de ciudad de esta laboriosa comunidad. "Toda su vida la dedicó a la composición musical, vivió en y con ella, se consagró a ella". "Qué bueno que JOSÉ OCTAVIO FERRER BURGOS, coordinador general del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla, haya tomado la iniciativa para rendirle un homenaje a partir de hoy y mañana en el Museo de Arte San Pedro, con la participación de la Orquesta Sinfónica del Estado de Puebla", agrega el

historiador CRUZ MONTALVO.

JOSÉ OCTAVIO, colaborador muy cercano del titular del CECAP SAUL JUÁREZ, es nieto de otro gran tehuacanero, escritor e historiador, como lo fue don JESUS FERRER GAMBOA e hijo del dirigente cenecista JOSÉ OTAVIO FERRER GUZMÁN, de gran historial político. Al inolvidable personaje poblano nacido en Tehuacán hay que recordarlo como un gran aportador de composiciones musicales al cine mexicano; hizo más de 70 obras musicales; dirigió Radio UNAM por 12 años (1966-1978); fue un destacado estudiante de la carrera de Arquitectura de la UNAM; después de ser un autodidacta ingresó al Conservatorio Nacional de Música; más tarde prolongó sus estudios en el Conservatorio de París y fue maestro en el Conservatorio Nacional de Música y del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA), según reza su amplia trayectoria. Murió el 2 de marzo de 2012 y en noviembre cumpliría los 85 años de edad.

A CUENTA GOTAS

Aquí informé hace muchas semanas que ante los elevados costos que la empresa de "El Herald de Puebla" erogaba para la maquila del periódico en Córdoba, Veracruz, su propietario y director general RICARDO HENAINÉ MEZHER, había decidido que en un plazo breve lo haría en tamaño tabloide, fecha que se cumplió ayer al aparecer el matutino en los puestos de la ciudad con el nuevo formato de 24 páginas y bajo la dirección de MAURICIO S. AGUILAR. Por cierto, cambiando de tema, pero que tiene relación con el propietario del periódico, un correo llegado al autor de JUICIO hace saber de la comida que en días pasados organizó HENAINÉ en la ciudad de México ante un petit comité de amigos, donde faltaron ENRIQUE PEÑA NIETO y MANLIO FABIO BELTRONES RIVERA, pero a cambio estuvieron presentes el ex gobernador y hoy Senador de la República MELQUIADES MORALES FLORES y el ex regente de la ciudad de México, RAMÓN AGUIRRE VELÁZQUEZ, amigo de farras y alegrías del ex presidente MIGUEL DE LA MADRID HURTADO y sacrificado gobernador del estado de Guanajuato por parte de un "amigo no tan amigo" como CARLOS SALINAS DE GORTARI RAMÓN, presidente de la República en aquél entonces.....En ese ir y venir de comentarios, rumores y especulaciones, ayer trascendió que CLAUDIA HERNÁNDEZ MEDINA, finalmente será incluida como la candidata por el noveno distrito, dejando resuelto el conflicto que se ha generado a causa del desorden político con el que ha venido operando la dirigencia nacional del PRI. Sin embargo, eso no evitará que el descontento siga su marcha en las filas de ese partido.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4282



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Crisis de Trauwitz

O sus negocios siguen tronados, o el salario que gana como secretario no le alcanza.

Lo cierto es que el titular de Turismo estatal Ángel Echeguren Trauwitz, tiene una fuerte crisis económica que no le permite comprar una cajetilla de cigarrillos completa.

La mañana del lunes, al salir de la reunión con el alcalde Eduardo Rivera Pérez y el titular de la Secretaría de Infraestructura Antonio Gali Fayad, el gris funcionario sacó el cobre y comenzó a pedir cigarrillos regalados.

Como nadie le hizo caso, que va de inmediato a un puesto de periódicos a comprar un solo cigarrillo, por lo que el dueño del negocio casi se infarta al saber de quién se trataba.

"Así son los que tienen dinero. Le hubiera gustado que se lo regalara", dijo el comerciante.

Esta anécdota la publico para conocer el tamaño de la avaricia del funcionario, quien un día dijo que no tenía dinero para los periodistas y hoy le complementa que ni siquiera para cigarrillos tiene.

Por lo menos un servidor no quiere sus centavos, pues se ve que está acostumbrado a pagar eso para tener - por cierto-, una pésima imagen en los medios.

Por cierto: Su trabajo da mucho que desear, pues el primer año de gobierno no se alcanzaron índices tan admirables en materia de turismo en Puebla. Ese año tendrá el beneficio de los Festejos de la Batalla del 5 de mayo, proyecto en el que todo el gabinete se ha puesto a trabajar y seguramente Trauwitz dirá que fue por su actuar.

La intolerancia de Beatriz Gutiérrez Müller

Ayer Beatriz Gutiérrez Müller, esposa de Andrés Manuel López Obrador, no me respondió cuando le pregunté sobre la ostentosa vida que lleva (ropa y bolsos de marca) y las corruptelas de su cuñado Sergio Jara, quien ganaba varias licitaciones amañadas en el Capcee (Organismo que construye las escuelas en Puebla), cuando un servidor era el jefe de prensa de ese organismo.

Beatriz pidió pruebas y cuando le respondí de inmediato me borró de sus contactos, lo que me puso a pensar sobre su actuar en caso de que su esposo ganara la Presidencia de la República.

Recordé a Martha Sahagún, quien era intolerante a la crítica y de inmediato pensé que Beatriz superaría a Martha.

Afortunadamente la mayoría de los mexicanos no creemos en el proyecto de López Obrador, pues su República de Amor es más de resentimiento.

Por supuesto que conozco la forma en que beneficiaban al esposo de su hermana, pues -repito-, trabajé en el Capcee 5 años y escuché varias veces a su cuñado presumir las trampas que le tejían para favorecerlo.

Se extingue el melquiadismo

Por razones de tiempo no pude contar la forma en que el Licenciado Melquiades Morales Flores llegó la tarde del domingo a degustar unos buenos tragos y comida exótica al restaurante Cuetzalan, propiedad de mi amigo Javier.

El gusto que me dio, es que Melquiades tuvo que esperar al anfitrión, pues por increíble que parezca, llegó una hora antes de la cita, aunque ese tiempo no lo perdió, pues comenzó a darle gusto al cuerpo con cerveza y botana.

La cara de los comensales que llegaban no era nada grata cuando se percataban de la presencia del ex gobernador, quien parece que ha perdido bastante popularidad.

Hoy, afortunadamente son otros tiempos y ojalá el melquiadismo que tanto daño le ha hecho a Puebla muera en menos de 6 años para que ya no vuelva a chantajear a su partido.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

El miedo de Juan Manuel Colín García

¿Qué debe y a qué teme Juan Manuel Colín García, presidente auxiliar de San Baltasar Campeche?

Debe ser algo muy importante porque anda nervioso, impaciente, inquieto y teme que en cualquier momento al salir o llegar a su casa o de la Presidencia Auxiliar sea detenido por los policías ministeriales de la PGJE.

Su temor va más allá de simples presagios o de que alguien le leyó la mano ya que pidió la asesoría de abogados para estar prevenido y evitar que lo agarren desprevenido como al ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, y hasta San Miguel vaya a dar.

Juan Manuel Colín García no tuvo más paciencia y ante la ola de rumores que llegaron a su oficina de que sería detenido decidió promover el amparo 334 / 2012 en el Juzgado Segundo de Distrito para saber si tiene o una algún proceso legal en su contra.

Su expediente indica que reclama "orden de presentación, cateo, búsqueda, aprehensión y detención dictada en contra del quejoso y su ejecución correspondiente".

En otras palabras, el presidente auxiliar no quiere ser detenido sólo para presentarlo ante el Agente del Ministerio Público o que lleguen a su casa y revisen hasta debajo de su colchón y mucho menos que tenga una orden de aprehensión y se convierta en vecino de Alfredo Arango.

No hay que olvidar que en septiembre del año pasado los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública realizaron un operativo al interior y exterior del bar Dyangos y aseguraron a cuatro narcomenudistas que fueron presentados posteriormente ante la Procuraduría General de la República y corrió muy fuerte la versión de que uno de los detenidos era el edil auxiliar.

Sin embargo, esa situación fue aclarada por parte del titular de la SSP, Ardelio Vargas, al señalar que entre los cuatro detenidos no estaba el edil auxiliar que fue postulado con las siglas de Compromiso por Puebla.

Ese fue un rumor.

Hoy tenemos cosas más certeras como es el miedo del edil auxiliar por ser detenido y presentado ante el procurador General de Justicia, Víctor Carrancá.

¿Qué debe Juan Manuel Colín García?

Nadie sabe con certeza y a lo mejor nada más tiene un problema de delirio de persecución.

No estaría mal que el secretario de Gobernación y aspirante a presidente municipal de Puebla, Pablo Montiel Solana, platique con el edil auxiliar.

** ** **

Por fin el PRI tiene rumbo en Puebla.

Alejandro Armenta Mier ejerce el papel de coordinador de la campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla y eso pone orden, une esfuerzos y ahora sí hay claridad en el tricolor.

Todo indica que las aguas se han calmado y ahora sí quedan claros los liderazgos: Fernando Morales se

encargará de dirigir el partido y las campañas de los candidatos a diputados federales y senadores y Alejandro Armenta Mier moverá toda la estructura (incluidos los candidatos) y sumará a la mayoría de sectores de la sociedad a favor de Enrique Peña Nieto.

Alejandro Armenta es un operador experimentado y dará buenos resultados.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

5 de Mayo día de la poblانidad

En México y en varias partes del mundo, **sobre todo en Estados Unidos, el 5 de Mayo** es la fecha histórica mexicana por excelencia. **Es el día de la Hispanidad**. Motivos para celebrarlo sobran. Por el significado que ahora tiene, pero aún más porque **fortalece la poblانidad**; el sentido de pertenencia a esta noble tierra del camote, las chalupas y las cemitas.

No está mal que el gobierno, encabezado por **Rafael Moreno Valle** tenga una propuesta en varios sentidos, para celebrar el **150 aniversario de lo acontecido en Puebla en 1862**. Que haya sido elaborada por expertos, asesores o especialistas. Que sea la fiesta de fiestas de su sexenio.

Pero no hubiera estado mal **hacer partícipe de la propuesta** y planeación de los festejos **a Puebla y los poblانos**. Sin populismos. Me imagino, tan simple, **porque de fortalecer la identidad poblانa se trata**. Además, sin engaños ni tapujos, de **fortalecer la imagen de Rafael Moreno Valle**.

Se trata de poner el nombre de Puebla en alto a nivel mundial. Y de ese objetivo habrá de formar parte **el esfuerzo de la tapatía Ximena Navarrete**. Y de encumbrar a nivel nacional la imagen de **nuestro Gobernador**.

Un ligero atisbo a las redes sociales por parte de este escritor, soltó la escandalera. Y la democracia tuitera propuso cuatro nombres de poblانas que compiten con el de **Ximena Navarrete** y que podrían tener mayor impacto y representatividad: **Beatriz Shantal, Sofía Lama, Edith Márquez y Martha Cristiana**.

Y no solo el Gobernador y su equipo se hubieran sentido representados. **También los tuiteros**. Éxito total. Prefirieron no voltear hacia abajo.

Muchos de los tuits fueron enviados por los interesados a **Moreno Valle**. Pero por si hubiera alguna duda basta revisar mi **TL de Twitter**, que es público, para descubrir la capacidad de propuesta de las decenas de personas que escribieron.

Las cuatro poblانas tienen una excelente imagen, presencia, trayectoria, belleza, elegancia, con fuerte arraigo en los Estados Unidos. Dos días seguidos, incluidos los minutos en el momento de redactar esta reflexión, las menciones siguen llegando a mi cuenta de twitter.

Voltear hacia abajo no marea. También fortalece.

<http://www.poblannerias.com/noticias/2011/5-de-mayo-dia-de-la-poblانidad>

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Belleza en helicóptero

Hace unos días, Poblannerías en línea publicó, en exclusiva, la **foto de la ex miss universo que llegaba a Puebla** en una ambulancia aérea – un **helicóptero especializado en transporte médico de urgencia**. No hace mucho, la misma aeronave (o una muy similar), transportó a un secretario del gabinete que se había fracturado la pierna (¡pobrecito!) mientras jugaba a las carreritas en sus tiempos libres.

Mientras, los **campesinos serranos o mixtecos deben moverse a lomo de mula** si tienen alguna urgencia médica. El helicóptero no es para ellos. Ha de ser que huelen feo, o que podrían manchar con sus heridas el piso de tan exclusivo modo de transporte. No es mi culpa, ni la del gobierno, que sean pobres... Parfraseando al "Tigre" Azcárraga, el helicóptero no es para jodidos.

Todos mis deseos de pronta recuperación para el secretario deportista. Espero que el hospital Ángeles le brinde un servicio digno y adecuado a su condición e investidura. Claro que, evidentemente, ha de ser bastante mejor que el hospital general del sur o que el área de ortopedia del ISSSTEP.

Espero también que la ex señorita universo haya tenido un viaje placentero y que haya comido bien en la fonducha "El desafuero" antes de asistir a la victoria de su equipo favorito en el estadio Cuauhtémoc. Como

bien dijo el parte oficial, tiene los mismos méritos que el general Zaragoza. **Ninguna poblana** (incluso aquella que llegó a niveles similares de éxito en la misma competencia) **le llega a los talones.**

Regresando a la foto del helicóptero, es extraño que **nadie, en la prensa aldeana, haya retomado la información.** Claro que para algunos medios que no citaré para evitar amenazas de demanda, hacer lo propio sería similar a perder su "domingo", arduamente logrado.

Sin embargo, **Enrique Núñez**, mi cuate que dirige Intolerancia, **se arriesgó a una nueva posibilidad de recibir una "carta aclaratoria"** y reprodujo la gráfica, con todo y créditos. Va a tener que comprar un nuevo archivero para poder guardar toda la correspondencia oficial.

Al respecto, **me extraña que Poblannerías en línea no haya recibido aún la "carta aclaratoria"** correspondiente en la cual se le explica que la foto que logró [@carlosPRESS](#) fue algún montaje extraño totalmente alejado de la realidad. Bien clarito está que la señorita Navarrete llegó a Puebla en ADO o en Estrella Roja, como cualquier hija de vecino.

En una época en que los secretarios de Gobernación mueren como moscas en accidentes aéreos, a cualquiera le daría "cosa" subirse a algún artefacto volador, sobre todo oficial. No sé si será el sereno, pero las aeronaves gubernamentales son los medios de transporte más peligrosos que existen en la actualidad.

Aunque me muero de ganas de treparme a un helicóptero, por nada del mundo lo haría en un aparato oficial. Mejor me aguanto las ganas. ¿Qué tal si le recortaron las alas? ¿Qué tal si se les olvidó ponerle gasolina? No gracias. Mejor, como los inditos de la mixteca, me voy a pie o montado en alguna mula.

Lo que la historia no nos cuenta es **¿cómo regresó a Guadalajara la señorita Navarrete?** ¿Igual le dieron "ride" en el "transporte" de SUMA? ¿O se regresó en camión? Aunque, pensándolo bien, si va a ser la "chiplocuda" de las fiestas del 5 de mayo, y apenas faltan dos meses, **es posible que le hayan conseguido alojamiento** por aquí. Alguna casa de huéspedes cercana.

Aunque, por congruencia, y ya entrados en gastos, le podríamos conseguir mejor una habitación en un hotel decente de la ciudad. No digo de los bonitos y agradables, me refiero a uno de esos que parecen gringos.

<http://www.poblannerias.com/noticias/2011/belleza-en-helicoptero>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Misoginia

El expediente sencillo y estúpido de descalificar la nominación de una candidata del partido que sea a partir de no reconocer o criticar su talento y resultados en el ejercicio de su trabajo político es recurrente y más en estos tiempos de partidos políticos y candidaturas, por lo que no me queda más que pedir una disculpa y reconocer mi penoso y lamentable error.

Escribí ayer a propósito de la irritación que genera el Partido de la Revolución Democrática, incluso hasta el resto de los partidos de la izquierda y de su candidato presidencial a quien no le cumplieron en la nominación de sus propuestas, que:

"En la lista de diputados plurinominales por la cuarta circunscripción, ubicaron a la poblana Roxana Luna Porquillo, asistente –en el Comité Ejecutivo Nacional la identifican como su novia- del senador Héctor Bautista, va en el octavo lugar y tiene garantizada una curul, faltaba más".

La verdad es que ella tiene trabajando tres años en la dirigencia nacional perredista y más allá de sus relaciones personales, a lo que está en todo su derecho, seguramente merece la posición pues no hubo mayores impugnaciones en su contra incluso de corrientes que no simpatizan con la que ella integra.

Fue la maestra Rosa María Lechuga quien le reprochó al reportero el trascendido misógino al comentar la columna de ayer.

"Ni tantito dudo que sea falsa la información de la novia (la maestra Luna Ronquillo), como usted la denomina pero me parece misógino de su parte comunicar el calificativo que le han adjudicado, pues si bien no comparto la idea de que el sexo es útil para ascender tampoco descarto que tenga algún atributo intelectual y en su papel no le va escribir cosas como estas".

Con esa claridad, el reproche respetuoso me obliga a ser cuidadoso con mis comentarios y afirmaciones porque ninguna dama de ningún partido merece ser tratada así y quienes lo hacemos merecemos más que un justo jalón de orejas.

A la maestra Roxana Luna Porquillo una disculpa sincera, al igual que a los electores, ellos y ellas.

<http://www.ngpuebla.com/node/14348>

(Angelopolitanas)

Entrada la noche, concluyeron ayer las negociaciones para finiquitar el conflicto de Acatzingo, que tiene un mes sin presidente municipal y cerrado el palacio con todos los problemas que ello acarreó a cientos de personas que acudían en busca de un servicio o la solución a un problema.

La familia del joven que murió a manos de un troglodita guarura del presidente Eliseo Zayas Jaén aceptó una indemnización que les garantiza el futuro a la esposa y los huérfanos sin dejar de exigir justicia y cárcel para el responsable, tema que está en manos de la Procuraduría y en cualquier momento pueden darse los resultados.

Tanto el gobierno del estado como Acción Nacional estaban en la misma línea de buscar el diálogo y no caer en el expediente fácil de desconocer a una autoridad electa con votos porque ello dejaría inermes a otros ediles, en esto encontraron la oposición del PRI que vio la posibilidad de cebarse en el presidente Zayas y en sus errores para usarlos como parte de su campaña política.

Con diálogo se encontró una solución definitiva que permitirá hoy mismo abrir las puertas de la presidencia municipal y que regrese a trabajar Zayas, no sin que haya quedado advertido que debe cambiar radicalmente y mejorar su gobierno, porque el hecho de ser panista y ganar la elección para Josefina Vázquez Mota no es garantía de impunidad.

@

En la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional y muy en especial en la campaña del candidato presidencial Enrique Peña Nieto están tomando nota de aquellos priistas que por un lado dicen tener la camiseta puesta pero en los hechos andan coqueteando con políticos de otros partidos y guiñándole el ojo a la oposición al tricolor.

No son pocos y de bajo perfil los que han caído en las redes de la seducción política, es más están tomando nota de los priistas que decidieron irse a Nueva Alianza porque en el fondo la estrategia es arrebatarle votos al PRI, así lo traducen los estrategas del peñismo.

Peña Nieto exige que le cumplan los poblanos que se comprometieron con él a darle más de un millón de votos el uno de julio, de no hacerlo les pasará la factura. Los dobles juegos y las simulaciones no van con el mexiquense y sino que se lo pregunten a Humberto Moreira.

@

El ¿panista? Pedro Gutiérrez anda presumiendo que nadie le hace nada porque él es el muchacho chicho de la película gacha como si las autoridades del municipio hubieran ya olvidado que cuando detonó el conflicto en el tianguis de La Piedad que propició un cambio de líderes -echaron a Marisela Reyes y la reemplazó Fabiola Ábrego- el regidor convocó a una reunión en el restaurante Los Bisquets de la Avenida Juárez.

Sus invitados fueron ni más ni menos que Pedro Díaz García y Carlos Talavera a quienes les pidió tomar el control del tianguis y les prometió que él los protegería, sólo que tanto Díaz como Talavera no mordieron el anzuelo, puesto que sólo perseguía hacerse de las cuotas y no aumentar sus órdenes de aprehensión. Otro de los rencores que guarda el regidor Gutiérrez en contra de la administración municipal fue cuando el año pasado designaron a Pedro Ocejo como presidente del Consejo General de la Central de Abasto, cargo al que aspiraba el regidor, quien se auto propuso en una conferencia de prensa y de ahí no pasó. En realidad, lo que le interesa es el poder y los negocios que vienen aparejados, lo demás es pose.

<http://www.ngpuebla.com/node/14350>